La mère
de mon copain
m’a tout appris

Anonyme

À seize ans, le narrateur ne connaît encore rien aux femmes. Mais l’occasion va lui être donnée de faire rapidement ses classes, vu qu’en état de manque elle-même, la mère d’un de ses copains ne demande pas mieux que de l’initier aux joies de la copulation.Très vite, notre ancien puceau va se découvrir une vocation de pervers polymorphe ; il n’est aucun jeu scabreux devant lequel il reculera. Bien mieux, voilà que l’écolier va dépasser la maîtresse et faire de cette femme mûre et désirable une « esclave sexuelle », prête à toutes les turpitudes pour satisfaire son « petit vicieux ». Les rôles vont donc s’inverser et le lecteur averti ne sera pas trop surpris de découvrir que telle est prise qui croyait prendre. Et prise (au pied de la lettre)… de toutes les façons possibles !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je voulais faire un cadeau original à une copine que la nature a dotée d’avantages assez plantureux… et de mamelons hypersensibles. Chaque fois qu’on se voit, c’est plus fort que moi, je lui glisse une main sous le soutif pour lui titiller les bouts. J’adore les tortiller, les étirer, les faire rouler comme des boules de mie de pain, les pincer méchamment… Et je fais ça, comment dire, « machinalement », vous voyez, comme si je ne m’en rendais même pas compte, comme on s’amuse à agacer un chat ou un chiot qui squatte vos genoux, tout en poursuivant une conversation du plus haut intérêt sur la nouvelle chancelière allemande ou les élections en Côte d’Ivoire.

Il m’arrive même d’abuser de sa gentillesse (elle est d’une patience d’ange quand on lui tripote les nichons) au point qu’elle se voit contrainte de me susurrer à l’oreille :

« Sois gentil, arrête une minute, si tu continues, je vais avoir un orgasme, et on va croire que j’ai la coqueluche. »

Chaque fois qu’elle a un orgasme en public, elle fait semblant d’avoir une quinte de toux, au point que sa sœur (qui n’a pas inventé la poudre à canon) est persuadée qu’elle est allergique à moi !

Alors, histoire de changer un peu, je lui enfile un doigt dans le cul, et nous reprenons nos conversations sur de nouvelles bases. En public, me direz-vous ? Eh oui, c’est ce qui rend la chose amusante. Il suffit que la dame ait retiré sa culotte et porte des jupes assez larges. Mais bon, ce n’est pas de son anus qu’il est question, mais de ses mamelons proéminents et du cadeau que je voulais lui faire. Une de mes anciennes copines qui a pondu de la marmaille m’avait parlé de soutiens-gorge conçus pour nourrir les bébés. Me voici donc dans une boutique Materna.

« Des soutiens-gorge pour allaiter, vous avez ça ? Taille 110…

— Mais oui, monsieur. »

On me montre comment dégager le bout du sein. Est-ce que j’ai une tête de papa ? Les cheveux un peu longs et plus assez jeune, mais non, aucune méfiance chez la vendeuse, les hommes se marient tard, de nos jours, et souvent avec des petites jeunettes. Assez rares pourtant sont les clients qui entrent non accompagnés d’une femme dans ce genre de boutiques. Un peu intriguée, tout au plus, la vendeuse…

Quelle mouche m’a piqué ?

« Vous n’auriez pas… des choses un peu moins classiques, que je lui fais.

— Un peu moins classiques ? qu’elle répond (et son sourire avenant commence à se faner).

— Plus coquines, quoi ? »

Vous auriez vu sa tronche !

« Il faut aller à Pigalle, pour ça… » qu’elle m’envoie en m’arrachant le modèle qu’elle m’avait montré.

Très Vestale du temple, vous voyez. Mère la Vertu en personne ! Comment ? Oser plaisanter de façon aussi grasse avec la future mère de ses enfants ! J’ai vu le moment où elle allait me signaler à la maréchaussée, me traiter de sale pédophile, que sais-je…

J’ai quand même acheté mon soutif de nourrice. Et figurez-vous qu’il est toujours dans ma penderie. Hypermamelue, ma pote, est allée se payer un safari des neiges au Grœnland. Alors si jamais vous avez une copine aux gros biberons qui cherche un vieux monsieur libidineux pour se faire téter, pensez à moi.

Et maintenant, changeons de registre, si vous le voulez bien : ce que vous allez lire maintenant, c’est ce qu’on appelle dans l’argot du métier, une « initiation »… autrement dit les premiers pas dans l’aventure du cul d’un puceau qui rencontre une gentille maman de remplacement. Elle va lui en apprendre, des choses, la coquine !

Amusez-vous bien en compagnie de ces deux-là, ça vous rappellera des souvenirs.

À bientôt, coquines et coquins, mes frères, mes sœurs.

E.

  1

Je m’appelle Éric. Quand cette histoire a eu lieu, j’avais dix-sept ans et j’habitais à Paris. J’étais un adolescent plus réservé que timide. Je fantasmais énormément sur les filles, et me masturbais plusieurs fois par jour, mais je n’arrivais pas à les aborder, ni à les draguer, encore moins à les séduire. Bref, j’étais encore puceau, ce qui me rendait fou tant je rêvais de sexe et d’étreintes passionnées. J’avais beaucoup d’amis, d’amies aussi, mais rien ne se passait. Cette année scolaire-là, je me suis lié d’amitié avec Christophe, qui était un peu dans la même situation sentimentale que moi. Au fur et à mesure du déroulement de l’année scolaire, nous sommes devenus très proches, et nous avons commencé à passer de plus en plus de temps ensemble, le soir, le week-end… Nous allions désormais régulièrement l’un chez l’autre. Lui est fils unique, tandis que j’ai deux sœurs, une plus âgée, l’autre plus jeune que moi. Un week-end de février, mes parents sont partis avec ma petite sœur chez des cousins. Ma sœur aînée les deux jours chez une amie. Quant à moi, dès le vendredi soir, je suis allé dormir chez Christophe. Sa famille habitait un appartement assez cossu.

C’était la première fois que j’allais dormir chez eux. Le père de Christophe était cadre dans une entreprise et travaillait beaucoup. Il passait peu de journées complètes chez lui, partait tôt et revenait souvent tard. Sa mère n’avait pas d’occupation professionnelle. C’était une femme blonde, de taille moyenne. Une très belle femme. Elle avait une taille fine, des jambes élancées et une poitrine qui, sans être énorme, était tout de même importante et attirait le regard, donnait envie de s’y perdre. Ses fesses étaient rondes et semblaient fermes. Elle s’habillait toujours avec classe, sans être provocante, mais sexy tout de même. Elle savait parfaitement mettre en valeur ses jambes comme sa poitrine ou son cul. Elle était très sympa, gaie et souriante. Depuis que je la connaissais, elle m’avait donné l’impression qu’elle m’appréciait, je veux dire par là qu’elle me trouvait cool et paraissait contente que je sois l’ami de son fils. En ce qui me concerne, elle éveillait en moi des désirs inavouables. Quand je suis arrivé chez eux ce vendredi après-midi, Christophe m’ouvrit la porte et m’accueillit avec sa mère. Nous avons bu un coup dans la cuisine tout en discutant tous les trois, puis avec Christophe nous sommes allés dans sa chambre discuter et jouer sur ordinateur. Sa mère m’avait installé un matelas par terre dans sa chambre et mon lit était fait. L’après-midi est passé très rapidement, et nous n’avons quitté nos parties endiablées en réseau que pour mettre les pieds sous la table. Le père de Christophe n’était toujours pas rentré de son travail. Nous avons dîné, discutant longuement, jusqu’à dix heures du soir. Le père de Christophe est arrivé à ce moment-là, et la soirée a continué à quatre, avant de passer au salon. Annie, la mère de Christophe, était assez froide avec son mari, en tout cas ils étaient plus distants entre eux que ne le sont mes parents. Alors que nous allions nous coucher, Annie est allée se servir un verre d’eau. Elle n’a rien proposé aux deux autres, mais m’a proposé de me servir à boire. Cela n’avait sans doute aucune signification particulière, si ce n’est de politesse à l’égard d’un invité, mais dans l’esprit de l’adolescent coincé que j’étais, cela me troubla fortement et me mit le cerveau en ébullition. J’ai commencé à gamberger et à me faire plein de films, du style « tiens, serait-elle attirée par moi ? ». J’ai bu mon verre de jus de fruit, puis tout le monde est allé se coucher.

Je dors peu, contrairement à Christophe. Lui s’est endormi de suite comme une masse. Plein de fantasmes, je n’ai pas réussi à trouver le sommeil. Je rêvais du corps d’Annie, de la prendre et de la baiser de toutes les façons que j’imaginais, et mon érection n’arrivait pas à passer. Impossible de m’endormir dans ces conditions. Excité au plus haut point, n’y tenant plus, je suis allé aux toilettes pour me masturber, car je savais que ce serait la seule façon de me calmer et d’arriver à dormir. En me branlant, je ne pensais qu’à Annie et je ne fus pas long à jouir tant j’étais excité. Mon sperme a fusé en plusieurs jets puissants contre l’émail de la cuvette, je me vidais littéralement, giclant une quantité importante. Comme cela arrive parfois, j’étais tellement excité que j’ai continué à bander alors même que j’avais déchargé. À cause de la chasse d’eau, j’avais peur d’avoir réveillé les dormeurs et de me faire surprendre dans cet état-là. Après quelques secondes d’attention, tout me semblant calme et silencieux, je me suis décidé à sortir des toilettes. J’avais coincé le haut de ma bite dressée dans l’élastique de mon caleçon afin que mon érection se voie moins, ma queue cachée par mon tee-shirt. Avant de retourner me coucher, je suis allé boire un verre d’eau dans la cuisine. Je sentais ma bite perdre petit à petit de sa rigidité, mais du coup elle glissait de l’élastique et rendait plus apparente mon érection. Alors que je reposais le verre dans l’évier, la lumière s’est allumée. Annie, en chemise de nuit, me regardait.

— Ah c’est toi, j’ai entendu du bruit et je me demandais qui c’était. Tout va bien, tu as besoin de quelque chose ?

Elle parlait à voix très basse. Moi, je me suis senti rougir et j’ai tiré le plus discrètement possible sur mon tee-shirt, afin de masquer le mieux possible mon état.

— J’avais juste soif, je suis venu boire un verre d’eau.

— Ne te gêne pas, prends plutôt du jus de fruit ou ce que tu veux, le frigo est plein.

— Non, non, merci, de l’eau ça va très bien.

J’étais de plus en plus gêné, certain qu’elle se rendait compte de mon état. Elle était en chemise de nuit, légèrement transparente, et j’essayais de ne pas trop fixer ses seins ou son pubis que j’imaginais, ainsi que ses fesses rondes. Ma queue recommençait à durcir de plus en plus, malgré mes efforts et mes angoisses.

— Tu es sûr ?

— Oui, merci, je retourne me coucher. Bonne nuit.

— Bonne nuit.

Je suis parti rapidement. En me couchant, je n’ai pas arrêté d’osciller entre un sentiment de honte et d’espoir. Je me disais qu’elle m’avait regardé avec beaucoup d’insistance, qu’elle avait forcément vu que je bandais, mais n’avait rien dit, n’avait nullement paru choquée ou embarrassée. Et je me disais que j’aurais dû me décider à tenter ma chance en faisant le premier pas. Puis que j’étais stupide de me faire tant d’idées.

Bref, ma nuit fut agitée et je n’ai pas beaucoup dormi. Le lendemain matin, nous avons pris, Christophe et moi, le petit déjeuner seuls, ses parents ayant déjà pris le leur. Le père de Christophe était même déjà parti travailler. Annie rangeait l’appartement, toujours en chemise de nuit. J’évitais de la regarder, de peur de bander. Je suis allé ensuite dans la salle de bains prendre ma douche. À peine rentré dans la pièce, je n’avais pas encore eu le temps de refermer la porte à clé qu’Annie est rentrée à son tour.

— Excuse-moi, c’est tout en bazar, je vais débarrasser la pièce pour que tu puisses te doucher.

Je n’ai pu que bafouiller quelques sons d’acquiescement. Annie a ramassé la serviette de bain qui était par terre, le linge qui traînait et a mis le tout dans la panière à linge. Quand elle s’est baissée, sa chemise de nuit s’est plaquée sur ses fesses et j’ai remarqué qu’elle était nue dessous. Un de ses seins sortait par l’ouverture. J’ai senti mon sexe commencer à se dresser et j’ai tenté de dissimuler mon érection avec mes mains.

— Je vais te donner une serviette propre. Tiens !

— Merci.

Je n’ai pas osé bouger d’un pouce. Elle a posé la serviette et elle est sortie de la pièce. Moi, comme d’habitude, je me suis traité de con, en me disant que j’aurais dû saisir ma chance. Je suis allé fermer la porte à clé, me suis mis à poil et j’ai commencé à me caresser. Je bandais comme un âne. Je me suis glissé sous la douche et j’ai commencé à m’asperger d’eau. Pris d’un coup de folie, tout ruisselant d’eau, je suis allé déverrouiller la porte avant de retourner sous l’eau, me disant « on ne sait jamais… ».

  2

J’ai fini de prendre ma douche, la bite toujours douloureusement dressée, j’ai attrapé la serviette et j’ai commencé à m’essuyer dans la baignoire. La porte de la salle de bains s’est à nouveau ouverte, Annie était sur le pas de la porte.

— Oh, je pensais que tu avais fini, je n’entendais plus l’eau couler. Tu n’avais pas fermé la porte ?

— J’ai dû oublier, désolé, ai-je bredouillé.

Je devais être rouge pivoine, mais j’ai lâché ma serviette de bain. Ma bite était collée contre mon ventre tellement je bandais. À ce moment-là, une porte a claqué à l’autre bout du couloir. Annie est entrée entièrement dans la pièce et a refermé la porte à clé. Elle s’est tournée vers moi, et m’a fait signe de me taire, le temps que les bruits de pas s’éloignent. Elle s’est approchée de moi en chuchotant.

— Tu te branlais ?

— Non.

Ma voix s’est étranglée.

— Il n’y a aucun mal à le faire. Ni aucune honte. C’est moi qui te mets dans cet état ?

J’ai mis mes mains devant mon sexe, pour me cacher de son regard.

— Non, ne la cache pas !

Elle m’a saisi les poignets et écarté les mains.

— Elle est belle. Tu as une copine ?

Elle n’était qu’à quelques centimètres de moi, et me regardait dans les yeux.

— Non, je n’ai jamais couché avec une femme, ai-je chuchoté.

— T’es encore puceau ? C’est pas vrai ! Tu as au moins vu une femme à poil, hein ?

— Pas en vrai, de près, non, juste dans des magazines.

— Je peux arranger ça. Tu veux me regarder ?

— Oui.

Ma réponse était à la limite de l’inaudible. Elle m’a lâché les mains puis, en croisant ses bras, elle a attrapé sa chemise de nuit qu’elle a fait passer au-dessus de sa tête.

— Je te plais ?

— Vous êtes magnifique.

J’ai posé mes mains sur ses seins, tout doucement, car j’avais peur qu’elle me repousse. Elle n’a rien dit. Elle me regardait en souriant. J’ai commencé à malaxer sa poitrine, à la caresser. Je devais être maladroit car elle m’a saisi à nouveau les poignets et écarté les mains.

— Attends, laisse-moi faire, je vais te montrer.

Elle a penché sa tête vers mon sexe et a frotté son nez contre ma verge, reniflant mon gland puis toute ma bite jusqu’aux couilles. Le bout de sa langue frôlait ma pine. Sa langue est remontée. Elle est arrivée sur mon gland, elle en a fait le tour du bout de la langue, qu’elle a passée plusieurs fois sur mon frein. C’était une sensation nouvelle pour moi, un plaisir dément. D’un coup, elle a enfourné ma bite dans sa bouche et a commencé à faire des va-et-vient, me suçant de ses lèvres, sa langue entourant ma tige. Je n’en revenais pas, la mère de mon meilleur ami qui me pompait ! Ma première pipe ! Elle a recraché ma bite d’un coup, pour pouvoir me parler :

— Ouvre le robinet d’eau, qu’on s’imagine que tu te douches.

Elle a libéré mes poignets pour que je puisse ouvrir les robinets et pendant que je le faisais, elle m’a saisi les fesses de sa main gauche, la bite de sa main droite et a recommencé à me sucer. Je ne savais pas trop quoi faire de mes mains. Je me suis penché pour caresser ses seins et son dos, mais ce n’était pas vraiment commode, alors je les ai placées sur ses épaules, puis dans ses cheveux, ce que je n’avais pas osé faire dès le début. Caressant sa tête, les mains enfouies dans ses cheveux, je me suis laissé aller à ses caresses, accompagnant le mouvement de sa tête.

C’était la première fois et j’étais aux anges, excité comme jamais. Ma jouissance est venue rapidement, sans que je m’en rende compte. J’ai lâché mon premier jet de sperme au fond de sa gorge, sans la prévenir. Elle a eu un mouvement de recul, mais elle a continué à me sucer. J’ai juté plusieurs fois dans sa bouche, mon sperme fusait sans s’arrêter. Jamais je n’avais giclé une telle quantité, elle laissait ma bite au fond de sa gorge, continuant de m’astiquer, avalant tout au fur et à mesure. Je l’entendais déglutir avidement. Elle a continué à me sucer un peu, jusqu’à ce que plus rien ne sorte. Elle s’est alors relevée.

— Tu en avais une sacrée quantité, petit cochon. J’en ai jamais autant avalé. Pousse-toi un peu.

Elle a enjambé le rebord de la baignoire et m’a rejoint.

— Tu as aimé ?

— C’était super, ai-je réussi à articuler.

Elle m’a regardé en souriant :

— Tant mieux. Tu peux me caresser et me regarder de plus près, si tu veux.

Je me suis précipité sur ses seins pour les caresser. J’ai commencé à les lécher, les embrasser, les sucer. Je me suis amusé à étirer leurs pointes, en les faisant rouler entre mes doigts puis entre mes dents. J’avais peur de lui faire mal, de mal faire.

— Tu veux voir mon sexe ?

— Oui, ai-je chuchoté.

— Mets-toi à genoux !

Je me suis exécuté. J’ai saisi ses fesses à pleines mains, les yeux à quelques centimètres de sa toison.

— Regarde bien, me dit-elle en écartant ses lèvres de deux doigts en fourche.

Une goutte de liquide blanchâtre s’est collée dans ses poils. Sa fente était rouge et luisante, le parfum qui en sortait m’enivrait.

— Où est le clitoris ? m’étranglai-je.

— Tu ne sais pas ça à ton âge ? Ici !

Ses doigts sont remontés à la base de son sexe et elle a tiré sur ses muqueuses, faisant apparaître un petit morceau de viande rouge.

— Ça, c’est les petites lèvres, mon capuchon, mon clitoris…

— Là ?

— Non, ça, c’est mon vagin.

Sa voix devenait de plus en plus rauque. Elle me détaillait sa chatte, me montrant avec ses doigts, s’amusant à ouvrir et à refermer sa moule, à la faire bâiller. Elle dégoulinait de plus en plus. Je me demandais naïvement si elle était en train de jouir. Elle a placé un pied sur le rebord de la baignoire, afin de s’écarteler encore plus. N’y tenant plus, sans rien lui demander, j’ai enfoncé mon index dans son vagin. J’ai senti ses parois se resserrer autour de mon doigt. C’était chaud et humide. Je l’ai fait coulisser un peu, il glissait tout seul. Annie a gémi discrètement.

— Attends, m’a-t-elle soufflé. Sors ton doigt. Sois gentil, à ton tour de me prendre avec ta bouche. Moi aussi j’adore ça, je n’ai pas encore joui.

Elle n’a pas attendu ma réponse, elle m’a saisi par les cheveux et m’a plaqué le visage contre sa fente, barbouillant mon nez de ses sécrétions. Elle s’est frottée contre mon visage, m’enduisant de sa mouille. L’odeur qui envahissait mes narines, loin de me dégoûter, me troublait. Je n’avais jamais senti une femme excitée, et cela me plaisait.

— Sors ta langue, vite, m’a-t-elle supplié.

Je ne me suis pas fait prier. J’ai commencé à la lécher, m’enivrant de cette nouvelle saveur. Cependant j’étais trop maladroit pour la satisfaire.

— Tu ne sais pas faire, m’a-t-elle reproché. Je vais t’apprendre. Commence par téter mon clitoris avec tes lèvres et repousse-le de temps en temps avec ta langue.

Ses soupirs ont commencé à prendre de l’ampleur. Elle me tenait la tête, les mains plaquées sur mes oreilles. Elle soupirait.

— Descends avec ta langue dans ma fente, enfonce-la bien dans mon vagin.

Je me suis appliqué du mieux possible à faire ce qu’elle me demandait, mes deux mains toujours plaquées sur ses fesses. Entre deux soupirs elle continuait à me diriger, fléchissant les genoux pour que j’aille plus profond.

Au bout d’un moment, elle s’est raidie, ses mains m’ont plaqué contre sa fente et elle a poussé de petits cris. J’ai reçu plein de liquide dans ma bouche. Le goût était âcre et salé. J’ai eu peur qu’elle urine dans ma bouche et une fraction de seconde j’ai tenté de me reculer. Elle me tenait fermement écrasé sur sa moule, je n’ai pas réussi à bouger. Elle se frottait contre mon visage. Les yeux écarquillés, le regard braqué sur ses poils, j’ai reçu toute sa jouissance dans la bouche. Le goût n’était pas désagréable, du coup j’ai tout avalé.

Elle s’est effondrée sur les fesses, moi toujours à genoux, ses jambes autour de ma taille. Elle avait les pommettes rouges. Moi, je bandais encore. Elle s’en est aperçue instantanément. Elle s’est allongée sur le dos au fond de la baignoire. Elle m’a saisi la queue et l’a dirigée vers son vagin.

— Prends-moi vite, j’en peux plus, a-t-elle supplié.

Ma queue s’est enfoncée d’un coup dans sa chatte. Elle était brûlante. Prenant appui sur mes deux mains, j’ai commencé à bouger mes reins, faisant coulisser ma bite dans son con. Annie a fermé les yeux. Tellement de choses me passaient par la tête, je gardais les yeux grand ouverts, fixant son visage, ses seins qui ballottaient au rythme de mes coups, ma bite qui entrait et sortait de son con, baveuse. J’entendais le clapotis de ma bite dans sa mouille. Je n’en revenais pas, j’étais en train de perdre mon pucelage. Je la baisais comme un malade, de plus en plus vite, ce qu’elle m’a fait remarquer :

— Prends ton temps, ralentis.

Elle avait placé un bras sur ses yeux. J’ai continué à la limer, plus calmement, en donnant de grands coups réguliers. Petit à petit, je me suis concentré sur ma jouissance. La sensation de ma bite serrée dans un étau humide, chaud et dense, me faisait bander de plus en plus. Je me suis décontracté progressivement et j’ai commencé à profiter du plaisir qui partait de ma pine. Je n’arrêtais pas de me dire « tu baises la mère de ton pote » et cela m’excitait.

Les yeux toujours ouverts, j’ai senti le plaisir monter en moi. J’ai explosé au fond de son vagin, en donnant de grands coups, puis je me suis arrêté de bouger, planté en elle au plus profond. Annie m’a saisi les fesses et s’est mise à imprimer un mouvement à mon bassin pour que je continue à la limer, ses jambes me ceinturant la taille. Son orgasme est arrivé presque de suite. Pour la première fois de ma vie, je sentais une femme jouir autour de moi, ses muqueuses se contractaient autour de ma bite, m’enserrant la queue. Elle a soupiré une dernière fois puis s’est détendue.

Toujours enfoncé en elle, je me suis allongé sur son corps. J’ai approché ma bouche de la sienne et j’ai fourré ma langue dans sa bouche. Elle s’est mise à m’aspirer la langue, à me dévorer. Notre baiser passionné a duré quelques instants. Jamais on ne m’avait embrassé avec autant de fougue. Ma queue ramollie a fini par être expulsée de son con. J’ai adoré la sensation de ma queue sortant totalement de ce trou béant et brûlant, sous la pression des parois. Je me suis redressé sur les genoux. Annie a glissé ses bras sous sa tête et m’a regardé. Moi, je dévorais des yeux sa chatte gluante de sperme, son trou ouvert, mon foutre qui coulait dans le sillon de ses fesses. Je me suis amusé un moment à triturer son con baveux, ouvrant et refermant son trou distendu, caressant son clitoris, enfonçant mes doigts, récupérant du sperme pour lui en tartiner ses chairs et ses poils. Annie se laissait faire, sans bouger.

— Tu as une grosse queue, m’a-t-elle chuchoté, plus grosse que celle de mon mari.

Je lui ai souri, béatement. J’ai continué à la tripoter, elle me massait la bite, un peu douloureuse au niveau du gland encore gorgé de sang. Nos caresses ont cessé brutalement, quelqu’un essayait d’ouvrir la porte de la salle de bains. Nous sommes revenus à la réalité. Annie m’a rincé la bite, puis s’est rincé la chatte et m’a dit de partir. Je suis sorti de la baignoire.

Annie s’est retournée et s’est penchée en avant afin de récupérer le pommeau qu’elle venait de faire tomber. J’avais le nez à hauteur de son cul, ses cuisses étaient serrées. Je voyais tout de son anatomie, sa chatte encore ouverte, son anus au-dessus. Je l’ai saisie par les hanches, et j’ai goutté son cul. Elle n’a pas bougé, s’est laissé faire. J’ai nettoyé son sillon, allant de sa chatte à son cul. Pour la première fois, je goûtais un trou du cul. Cela ne m’a pas dégoûté. J’enfonçais ma langue le plus loin possible dans ses orifices. Son cul s’ouvrait un peu, exhalant des parfums poivrés dont je me régalais. J’ai voulu enfoncer un doigt dedans, mais elle m’a repoussé et s’est redressée.

— Non, hors de question, je n’aime pas ça… Pars, maintenant, laisse-moi tranquille.

Je me suis séché, j’ai pris mes affaires et, la serviette autour de la taille, je me suis dirigé vers la porte. Mon cœur battait la chamade, car j’avais peur en ouvrant la porte de tomber nez à nez avec Christophe. Entrebâillant la porte, j’ai vu que la voie était libre. Je me suis faufilé dehors et la porte s’est refermée à clé derrière moi. Je me suis dirigé vers ma chambre.

— Tu n’as pas vu ma mère ? m’a demandé Christophe vautré sur son lit.

J’ai eu la présence d’esprit de répondre en évitant son regard :

— Elle a pris ma place dans la salle de bains quand je suis sorti.

Je me suis habillé. Christophe est allé plusieurs fois voir si la salle de bains était libre. Je ne savais plus comment réagir. Je repensais à mon dépucelage, en me massant la queue à travers mon pantalon, fier et heureux, mais gêné. Ensuite, nous sommes sortis avec Christophe.

  3

Toute la journée, j’étais perdu dans mes pensées. Je revoyais sans cesse la chatte d’Annie, ses seins, et mon excitation revenait, de plus en plus forte. Nous nous sommes baladés, nous avons rendu visite à des potes puis nous sommes allés au cinéma. Le temps est passé vite, même si je n’ai prêté que peu d’attention à ce qui avait lieu autour de moi. Il me tardait de rentrer à l’appartement et de baiser à nouveau. Je fantasmais, me promettant d’encore plus me rassasier de son corps, de sa chatte, de la baiser dans toutes les positions, en continu, de la lécher, la sucer, la bouffer.

Quand nous sommes rentrés, le père de Christophe était déjà là et Annie préparait à manger dans la cuisine.

— Bonsoir les gars, nous lança jovialement le père de Christophe.

— Bonsoir monsieur.

— Vous vous êtes bien amusés ? demanda d’un air détaché Annie.

Nous avons raconté notre après-midi, puis avons discuté un peu avec eux. Annie ne paraissait absolument pas troublée, tout l’inverse de moi. Nous sommes finalement partis dans notre chambre.

Pour moi, c’était une douche froide. Moi qui avais fait tant de projets tout au long de la journée, je ne voyais pas comment en réaliser un seul maintenant. J’étais déçu, frustré et encore plus perdu dans mes pensées. Et je sentais aussi de la colère monter, injustifiée, mais en relation avec l’attitude d’Annie qui agissait comme si j’étais un petit garçon et elle une grande dame vertueuse, alors qu’elle m’avait baisé comme une grosse salope, m’avait étalé quelques heures auparavant toute sa viande et sa chair sous le nez, comme la première pute venue. Je ne me connaissais pas de tels sentiments, de telles pensées. Je ne me reconnaissais plus. Je me rendais pourtant compte qu’elle pouvait difficilement réagir autrement, mais sans savoir pourquoi, je me sentais humilié et énervé.

Pendant le dîner, les choses n’ont guère changé au début, sauf un bref instant, très furtif, où j’ai croisé le regard d’Annie, un regard appuyé, puis immédiatement après, lors d’un contact sur ma jambe. Annie était assise en face de moi, et elle me caressait avec ses pieds. Tout cela a très vite cessé, mais a suffi à me faire bander. L’espoir revenait. À la fin du repas, le père de Christophe est allé regarder la télé, tandis que Christophe est parti aux toilettes.

— Tu peux m’aider à porter tout cela à la cuisine ? m’a demandé Annie.

Je me suis levé, j’ai attrapé tout ce que j’ai pu et je l’ai suivie dans la cuisine.

Dès que j’ai posé ma pile d’assiettes sur la table, Annie m’a attrapé par la nuque et a plaqué sa bouche sur la mienne. Elle a enfoncé sa langue. J’ai posé mes mains sur ses seins. Tout en la pelotant, mes mains ont parcouru son corps, de ses nichons à ses fesses et sa chatte, nos bouches toujours emmêlées. Je l’ai poussée contre le plan de travail. Elle frottait son pubis contre mon sexe. Ma bite était si dure qu’elle me faisait mal, à l’étroit dans mon jean. Je massai sa vulve au travers de sa robe. La porte qui donnait sur le couloir était fermée, mais celle qui donnait sur le salon était restée ouverte. On a entendu le père de Christophe rire de quelque chose à la télé dont le son nous parvenait.

— Vite, sors ta queue, me chuchota-t-elle dans le creux de l’oreille.

D’une main, j’ai ouvert ma braguette, mais comme je n’allais pas assez vite à son goût, Annie a glissé ses doigts dans mon slip et a sorti ma queue qui s’est plaquée contre mon ventre. Je me suis pressé contre elle, massant ma queue coincée entre nos deux ventres, laissant une traînée sur sa robe. J’ai appuyé sur ses épaules légèrement, en espérant qu’elle me suce.

— Non, pas maintenant. On n’a pas le temps, baise-moi vite !

Elle a remonté sa robe d’une main, le long de sa jambe. J’ai voulu baisser son slip, mais elle a bloqué ma main.

— Écarte-le.

Nos bouches ne se quittaient que le temps de lâcher quelques mots. J’ai écarté son slip sur le côté et du bout de ma queue j’ai cherché l’entrée de son vagin.

— C’est pas vrai, a-t-elle soupiré. Ce n’est pas là !

Elle a saisi ma verge et l’a dirigée dans son trou. Je me suis enfoncé jusqu’à la garde. Elle était trempée. J’ai commencé à la limer, doucement. Elle a remonté sa jambe droite, pour s’ouvrir davantage.

— Tiens-moi la cuisse, sinon je vais attraper une crampe.

J’ai passé mon bras sous sa cuisse et je l’ai limée plus fort. Je me suis retourné, j’avais peur d’être surpris car je tournais le dos à la salle à manger. Annie avait les yeux grands ouverts et fixait la porte. Elle a plaqué ma tête. Nous étions joue contre joue.

— Bourre-moi plus vite, défonce-moi, on n’a pas beaucoup de temps. Accélère, baise-moi, vite !

Je me suis démené dans sa chatte, donnant de grands coups rapides et puissants. Ma bite clapotait dans sa mouille, l’élastique de son slip frottait sur ma queue.

— Attends, j’ai mal.

Elle m’a repoussé, s’est assise sur le rebord du plan de travail, les fesses à moitié dans le vide. Elle a écarté ses cuisses et son slip. Son con était écarlate et ouvert. Je voyais sa mouille qui ruisselait et poissait ses poils. J’ai enfoncé ma bite dans son con et j’ai recommencé à la défoncer. Elle me mordillait l’oreille pour ne pas gémir. Sa mouille dégoulinait le long de ma queue, jusqu’aux couilles. Le frottement de ma bite contre l’élastique de son slip est devenu de plus en plus douloureux. Annie s’en est rendu compte. Elle m’a repoussé encore une fois, s’est levée. Elle a posé ses coudes et sa poitrine sur la table de la cuisine. Elle a baissé un peu son slip sur le haut de ses cuisses et remonté sa robe sur son dos.

— Viens, enfonce ta queue et défonce-moi !

Nous étions désormais tous les deux face à la porte. Dans cette position, je voyais sa chatte, mais aussi le sillon de ses fesses et la naissance de son cul. J’ai voulu le triturer, mais elle ne m’en a pas laissé le temps.

— Vite, dépêche-toi, idiot !

Elle a saisi ma queue et l’a dirigée dans son con une nouvelle fois. J’ai saisi ses hanches et j’ai recommencé à la pistonner. Ma queue faisait de plus en plus de bruit dans son con dégoulinant qui l’aspirait avec un bruit de ventouse. Bien agrippé, j’ai senti ma jouissance arriver et j’ai lâché de puissantes salves de foutre dans son con. À ce moment-là, nous avons entendu la chasse d’eau. Christophe allait revenir, mais je ne pouvais plus me retenir, je continuais à la pistonner, en jutant dans sa chatte. Elle s’est mise à jouir à son tour, en émettant de petits feulements. Sa chatte ne cessait de se contracter sur ma queue. J’ai lâché ma dernière giclée, lorsque nous avons entendu la porte des toilettes s’ouvrir.

Elle m’a repoussé sans ménagement en se redressant, a saisi des feuilles de Sopalin qu’elle s’est enfoncées dans la chatte, a remonté son slip et lissé sa robe. J’ai juste eu le temps de glisser ma queue encore raide et recouverte de foutre et de mouille dans mon slip et la porte de la cuisine s’est ouverte. Je suis parti précipitamment dans le salon, en fermant ma braguette. J’ai continué à débarrasser la table, personne ne s’est finalement rendu compte de rien, mais il s’en est fallu de peu. Annie est allée aux toilettes se nettoyer.

Nous nous sommes installés tous les quatre au salon et avons regardé un DVD. Le père de Christophe pelotait Annie, un bras passé autour de son épaule. Elle appuyait sa tête contre sa poitrine comme si de rien n’était. Moi, je l’imaginais souillée de mon foutre. J’étais assis à côté d’elle, je sentais la chaleur de sa hanche contre ma cuisse. « Quelle salope ! » pensais-je. Le film était long et j’ai recommencé à bander doucement. Lorsque le film s’est fini, le père de Christophe a dit qu’il était crevé. Il s’est levé et il est allé se coucher. Nous avons mis un deuxième DVD. Pour rien au monde je ne serais allé me coucher.

Christophe est venu s’asseoir à côté de moi sur le canapé. Je me suis donc poussé un peu plus contre sa mère. J’ai profité de ce qu’elle se soulevait un peu en se décalant pour glisser une main sous sa fesse. Elle n’a pas réagi en se rasseyant. J’avais feu vert, pour la première fois que j’osais prendre l’initiative. Ma main était écrasée et bloquée, mais les extrémités de mes doigts étaient libres et à la hauteur de son sexe. Elle s’est déplacée légèrement, me permettant de la tripoter un peu plus, du bout des doigts. Je me suis mis à bander de plus en plus fort. Annie restait impassible. Au bout d’une demi-heure, Christophe s’endormait. Il s’est alors levé.

— Je tiens plus. Je vais me pieuter. Bonne nuit.

— Bonne nuit, avons-nous répondu.

À peine a-t-on entendu la porte de la chambre se refermer qu’Annie s’est jetée sur ma bite. Sans un mot, elle a ouvert ma braguette, a sorti ma queue et l’a enfournée dans sa bouche. Moi, j’ai commencé à lui caresser les seins. Elle s’est mise à me pomper énergiquement. Elle a enfoncé ma bite à fond, ses lèvres touchant mes couilles. De sa main gauche, elle caressait mes couilles. J’ai senti sa salive qui dégoulinait et les engluait. J’ai déboutonné sa robe, dégrafé son soutien-gorge et attrapé la pointe d’un de ses seins. Je la tripotais sans ménagement, étirant les pointes, malaxant ses nichons. Elle s’est mise sur le côté, pour me faciliter la tâche. Sa bouche faisait des bruits de succion, de ventouse. Avec mon autre main, j’ai relevé le bas de sa robe. Elle a replié ses jambes sur le canapé et s’est allongée sur le côté, totalement, sans jamais lâcher ma queue ni cesser ses mouvements. J’ai glissé mes doigts sous son slip et trouvé sa fente poisseuse. Sans doute des restes de mon foutre, mêlés à sa mouille. J’ai commencé à la branler, mes doigts glissant le long de sa fente, de son clitoris à son vagin. J’ai enfoncé des doigts dans sa fente, faisant quelques va-et-vient. Puis j’ai retiré mes doigts. Ils étaient recouverts de sécrétions. J’ai alors saisi son clitoris, le faisant rouler entre mes doigts gluants. Elle a gémi, mais heureusement le son de sa voix était étouffé par ma queue qui agissait comme un bâillon. Elle a continué de se déchaîner sur ma bite. Elle a fait glisser mon gland entre sa joue et ses dents, puis en a fait le tour avec sa langue, a recommencé les va-et-vient avec sa tête. Elle me bouffait la verge. J’ai enfoncé à nouveau deux doigts dans sa chatte, fait quelques mouvements et je suis ressorti, dirigeant mes doigts sur son sillon fessier. Mes doigts étaient tellement poisseux qu’ils glissaient sans problème. Je caressais son petit trou du bout des ongles. Elle a semblé apprécier, reculant ses reins pour mieux s’ouvrir. Je me suis enhardi et j’ai commencé à enfoncer mon majeur dans son cul. Elle s’est aussitôt raidie et a repoussé avec sa main mon poignet.

— Pas là, je te l’ai déjà dit.

Elle a continué à me pomper, moi à la branler. J’alternais avec mes doigts, allant de son vagin à son clitoris, à son anus, mais me contentant de faire le tour de son œillet du bout des doigts. De l’autre main, je lui pelotais toujours les seins. Excités comme nous l’étions, avec en plus la crainte de nous faire surprendre, nous n’avons pas tardé à jouir. J’ai joui en premier, en silence, lâchant toute ma semence dans sa bouche. Je me vidais dans sa gorge et, comme la première fois, Annie avalait tout. J’ai enfoncé mes doigts dans son con, et elle s’est raidie, donnant de grands coups de reins, enserrant ma main entre ses cuisses. Sa jouissance était brutale, je sentais sa liqueur qui dégoulinait sur mes doigts.

Nous sommes restés quelques instants dans cette position, histoire de reprendre notre souffle. Annie s’est relevée. Sa robe bâillait. Elle m’a attrapé la tête entre ses mains, a mis ses genoux de part et d’autre de mes jambes et a commencé à m’embrasser, son sexe plaqué sur mon bas-ventre. Ma queue ramollie sentait la chaleur et l’humidité de sa chatte à travers son slip.

— J’adore le goût de ton sperme !

Elle a enfoncé sa langue dans ma bouche. J’ai senti le goût de mon sperme dans son baiser, sur ses lèvres, dans sa bouche. Ma queue a recommencé à se gonfler.

— Tu es infatigable, a-t-elle soufflé dans ma bouche.

Moi, je n’osais rien dire, je dégustais sa bouche. Elle a lâché mon visage et a fait passer sa robe par-dessus sa tête, puis s’est débarrassée complètement de son soutien-gorge. Elle s’est redressée et en se contorsionnant, a fait glisser son slip et l’a posé sur le canapé. Entièrement nue, elle s’est rassise sur moi. Je suçais ses seins l’un après l’autre, goulûment. Ma queue était de plus en plus dure. J’ai voulu la soulever pour la pénétrer.

— Attends, pas tout de suite. Allonge-toi sur le dos.

Je me suis exécuté. Mes pieds reposaient sur l’accoudoir du canapé, ma tête en son milieu. Je pensais qu’elle voulait s’empaler sur ma bite, mais non. Annie s’est avancée vers mon visage, les genoux de chaque côté de ma tête et a écrasé son con baveux sur mon visage. Elle s’est frottée contre moi, son vagin allant de mon menton à mon nez, me poissant tout le visage. Lorsqu’elle enfonçait mon menton dans son con, son clitoris frottait mes lèvres. Elle me dégoulinait dessus. Elle sentait très fort, une odeur de foutre, de mouille, beaucoup plus épicée que ce matin.

— Suce-moi, fais-moi jouir avec ta langue, j’en meurs d’envie. J’adore ça, me faire bouffer la chatte !

Elle me tenait fermement entre ses cuisses, je n’ai pas eu d’autre choix que de m’exécuter. J’ai ouvert ma bouche, sorti la langue et commencé à la sucer. Son odeur ne me dégoûtait pas, ni ses sécrétions abondantes, ni son goût fort, mélangé au mien. Je lui ai bouffé la moule, ma langue la fouillant dans le moindre recoin, du clitoris au vagin. Elle gémissait, ondulait du bassin sur mon visage, se massant les seins, étirant ses pointes comme je n’avais pas osé le faire. Je la mordillais, mâchais ses chairs intimes, rouges, gorgées de sang, dégoulinantes. Elle était tellement ouverte que ma langue s’enfonçait dans son con comme une bite. Parfois, dans ses mouvements désordonnés du bassin, ma langue allait jusqu’à son anus, que je léchais avec la même avidité. Son goût âcre ne me gênait absolument pas, ne m’écœurait pas, pourtant son cul devait être sale depuis ce matin. J’étais aux anges. Elle étouffait ses gémissements, seul de temps en temps un soupir sortait de ses lèvres. Par moments, elle lâchait ses seins et de sa main me branlait doucement, penchée en arrière, afin de s’assurer que je bandais bien dur.

D’un coup, j’ai senti un jet frapper ma bouche grande ouverte, suivi d’un autre, puis d’autres encore. Elle respirait très fortement, en expulsant sa mouille dans ma bouche. Elle a continué à remuer son bassin et à pincer fortement ses tétons. Des jets puissants m’ont alors rempli la bouche. Leur goût était plus âcre, plus acide. J’ai compris qu’elle lâchait des jets d’urine. J’étais un peu écœuré, mais elle m’enserrait la tête entre ses cuisses et je ne pouvais pas me dégager. Du coup, j’ai continué à tout avaler, à boire sa pisse. Le goût me déplaisait de moins en moins, j’appréciais la situation, et une fois mes préjugés dépassés, l’excitation me gagna. Ses mouvements se sont calmés, l’étau autour de ma tête s’est desserré. Elle s’est dégagée sur le côté et moi j’ai roulé par terre, je me suis essuyé la bouche avec mon avant-bras. J’étais à genoux, face à elle. Elle a bloqué mon mouvement pour m’essuyer, m’a attrapé par les cheveux et m’a attiré vers son visage.

— Je vais te nettoyer, a-t-elle chuchoté.

Elle m’a embrassé et léché la bouche et le visage pour me nettoyer, tout en plaçant ses jambes de part et d’autre de mon torse.

— Mets ta queue dans mon con, vite !

Elle a cessé de m’embrasser et m’a débarrassé de mon tee-shirt. Moi, j’ai fait glisser mon pantalon et mon slip et me suis mis à poil. Ses fesses étaient au bord du canapé et ses jambes largement écartées. Je voyais son con ouvert comme une bouche d’égout, écartelé, rouge et dégoulinant. Un vrai étal de boucherie. J’ai saisi ma queue et je me suis enfoncé d’un coup jusqu’aux couilles dans son trou. Je la limais avec de grands coups, bien profonds. Ma queue clapotait dans son vagin. Ses sécrétions coulaient entre ses fesses, jusqu’au canapé. La tache de mouille s’élargissait. Annie s’en est rendu compte.

— Attends ! retire-toi, a-t-elle dit dans un souffle.

Je ne pouvais plus m’arrêter de bouger des reins. Elle m’a repoussé avec ses pieds, m’évacuant de son con, dans un floc d’évier débouché. Elle est descendue du canapé, s’est mise à quatre pattes, le buste posé sur les coussins, le con et le cul tendus vers moi. Je n’ai pas résisté à la vue de son petit trou étoilé, sombre. J’ai plongé ma langue dedans, le suçotant.

— Remets ta queue dans ma chatte, vite, supplia-t-elle.

À regret, j’ai arrêté de sucer son trou et la saisissant aux hanches, je me suis à nouveau introduit d’un coup dans sa chatte, lui arrachant un petit cri. Je me suis mis à la bourrer, frénétiquement. J’écartais de mes mains les globes de ses fesses, me régalant du spectacle de ma queue entrant et sortant de son con, ses lèvres épousant la forme de ma queue, ainsi que de son petit trou écartelé au-dessus. Malgré mon désir extrême de la prendre par là, je n’ai pas osé y mettre un doigt, puisqu’elle me l’avait interdit auparavant.

— Moins vite et moins fort, tu me défonces !

Je n’en pouvais plus, j’étais trop excité pour me contrôler. Je n’ai ralenti ni la cadence ni l’amplitude de mes mouvements. Mon ventre claquait contre ses fesses bruyamment.

— Doucement, tu vas les réveiller !

Mais j’ai continué. Je limais comme un malade, agrippé à ses fesses. Elle a essayé de se redresser sur ses coudes et de tourner la tête pour me dégager, mais je ne me contrôlais plus. J’ai plaqué ma main contre sa nuque, la bloquant sur le canapé et j’ai continué à la bourrer, énergiquement et violemment. Je ne pensais plus qu’à mon plaisir.

« T’as rien à dire, pensais-je, espèce de salope. Tu en veux, en voilà, je te défonce, grosse pute. » Pas un son ne sortait de ma gorge, mais des pensées sales m’envahissaient. De la sentir à ma merci, bloquée par moi, m’excitait terriblement. Elle ne se débattait pas. Elle n’était plus qu’un morceau de viande offert, qu’un trou dans lequel j’allais me vider les couilles. Ce sentiment, nouveau pour moi, de puissance et de domination, sa soumission à elle, me troublaient et décuplaient mon plaisir. Je limais le plus rapidement possible, la défonçais. Ma jouissance est venue du plus profond des reins. J’ai lâché de longs jets brûlants au fond de son con, et je me suis effondré, trempé de sueur, anéanti et épuisé. Ma queue a ramolli instantanément. Elle était cernée à sa base par une bague de sécrétions blanches, comme du blanc d’œuf battu, une sorte de crème épaisse.

Annie, toujours agenouillée, reprenait son souffle. Mon sperme a dégouliné de sa chatte, tombant en longs filaments sur ses cuisses, ses mollets, le tapis. Elle a plaqué sa main contre sa fente pour arrêter de saloper le tapis. La main plaquée sur sa chatte, elle est retournée dans la cuisine. J’ai entendu l’eau couler et je l’ai vue revenir avec du Sopalin. Sans un mot, elle a nettoyé le canapé et le tapis, puis s’est à nouveau essuyé le sexe. Elle a voulu me nettoyer la bite.

— Avec votre bouche, s’il vous plaît, j’ai murmuré.

Elle m’a regardé, m’a souri et a mis mon sexe dans sa bouche, m’a nettoyé avec sa langue. Mais je ne pouvais plus bander, même si mon gland était encore très sensible. Nous avons entendu du bruit dans une des chambres. Nous avons eu peur d’avoir réveillé les autres, mais ce n’était qu’une fausse alerte. Nous nous sommes tout de même rapidement rhabillés, avons éteint la télévision. J’ai filé dans ma chambre. J’ai entendu Annie qui finissait de remettre en ordre le salon, puis allait se coucher.

  4

Le lendemain, comme nous étions dimanche, le père de Christophe ne travaillait pas. Je n’ai pas mis longtemps à m’endormir, mais j’ai rêvé du cul d’Annie, avec une folle envie de l’enculer. Je me suis promis d’essayer de l’en persuader. Le lendemain, je n’ai pas eu l’occasion de me retrouver seul à seul avec elle. Je n’avais de toute façon pas récupéré de ma journée de baise intense, et ma queue était légèrement douloureuse dès que je bandais. Je me sentais vidé. Je n’ai eu que la vision du corps d’Annie dans sa chemise de nuit, un bout de sein furtivement aperçu, quelques frôlements de nos corps à me mettre sous la dent dans la matinée. Le week-end touchait à sa fin, et dans l’après-midi j’ai dû rentrer chez moi.

Le début de semaine fut atroce. Je ne pensais qu’à Annie, à son corps, à mon envie de la baiser. Je fantasmais comme un fou sur tout ce que j’aimerais lui faire. Je bandais comme un âne, mais refusais de me masturber. Je gardais ma semence pour elle et cherchais un moyen de la retrouver. Parmi tous mes fantasmes, un m’obsédait particulièrement. Une image oblitérait sans cesse mon esprit : celle de son anus fripé et brun, qui s’élargissait quand je la baisais en levrette. Je ne rêvais que de l’enculer, de lui défoncer le cul. « Après tout ce qu’elle m’a fait, elle ne va pas me refuser ça. C’est une grosse salope qui aime la bite, elle ne va pas faire sa mijaurée », pensais-je. Je me voyais l’enculant sans lui demander son avis, la maintenant de force sur le canapé, elle finissant par en redemander. La sensation de puissance et de jouissance que j’avais éprouvée en la bloquant sur le canapé était ancrée en moi, et me donnait de nouvelles envies. Je me promettais la prochaine fois de prendre beaucoup d’initiatives, de ne pas me laisser dépuceler comme les premiers jours.

L’occasion de revoir Annie est venue le plus naturellement du monde. Christophe m’a proposé de venir à nouveau passer le week-end suivant chez lui, car le samedi soir nous devions aller à un concert. Je lui ai demandé si je pouvais venir dès le vendredi, ce qu’il a accepté. Moi, bizarrement, je n’avais aucune gêne devant lui. Je le voyais d’un œil différent, c’est tout. J’ai débarqué chez Christophe le vendredi après-midi, en sortant des cours, et excité comme jamais par une semaine sans me branler. Sa mère me reçut de façon très distante, une bise sur chaque joue peu appuyée, me parlant comme si rien ne s’était jamais passé. Je la dévorais des yeux, en vain. Elle m’évitait soigneusement. En même temps, l’après-midi ne nous avait fourni aucun moment propice à quoi que ce soit, mais cela me rendit nerveux, en colère et encore plus excité.

Nous sommes allés nous coucher vers vingt-trois heures, sans que rien ne se soit produit. Tous mes fantasmes et mes projets étaient tombés à l’eau, mais pas mon excitation. Je n’en pouvais plus de bander. Christophe, comme à son habitude, s’est endormi rapidement. Deux heures plus tard, je ne dormais toujours pas. J’avais trop envie de baiser. Pas de me branler, de baiser ! Ne tenant plus, je me suis levé et le cœur battant la chamade, je me suis glissé dans le couloir, puis devant la chambre des parents de Christophe. J’ai écouté à la porte. J’entendais des ronflements. Sans doute ceux de son père. Le cœur emballé – si son père se réveillait, j’aurais du mal à justifier ma présence – j’ai entrouvert le plus discrètement possible leur porte. Le couple dormait. Un peu de lumière filtrait par les volets, en provenance des lampadaires de la rue. Je suis entré dans leur chambre et j’ai refermé la porte derrière moi. Annie par chance dormait sur le côté, la face tournée vers moi. Son mari lui tournait le dos, le visage dirigé vers le mur.

Ma bite était plaquée contre mon ventre. Je me suis agenouillé le plus près possible du visage d’Annie.

Saisissant ma bite d’une main, j’ai commencé à frotter mon gland délicatement sur son visage, le promenant en l’effleurant à peine partout sur sa peau, sur son nez, ses joues, ses paupières, son menton, ses lèvres. Elle respirait par la bouche qui était du coup légèrement entrouverte. Doucement j’ai commencé à faire pénétrer mon gland dans sa bouche. Dans son sommeil, par réflexe aurait-on dit, sa bouche s’est ouverte un peu plus. Je me suis aussitôt enfoncé davantage et elle m’a tété, juste le temps d’un mouvement de lèvres. Excité comme je l’étais depuis une semaine, j’ai joui immédiatement, une énorme giclée.

Annie s’est réveillée brusquement en sentant mon foutre éclabousser son palais et envahir sa gorge. Paniquée, réveillée dans son sommeil, ne comprenant sans doute pas ce qui lui arrivait, elle a cherché à se dégager mais je l’ai maintenue par la tête. Elle avait désormais les yeux ouverts et en quelques secondes son esprit a fait surface et a compris ce qui lui arrivait. Mes jets continuaient de lui arriver dans la bouche, alors pour ne pas s’étouffer ni avaler de travers, elle a cessé de se débattre et a commencé de déglutir et d’avaler. Je ne cessais pas de me vider. Une semaine que j’en rêvais ! Je n’avais jamais déchargé une telle quantité de sperme. Mon foutre fusait sans cesse dans sa bouche, cela ne semblait pas avoir de fin, ne jamais devoir se tarir. Annie respirait fortement par le nez maintenant, mais continuait de tout avaler, consciencieusement. Son mari ronflait toujours. Mon éjaculation a tout de même pris fin, mais Annie en avait encore la bouche pleine et salivait pour faire descendre le tout, sa langue s’agitant dans sa bouche autour de ma queue. Moi, je bandais toujours, alors j’ai commencé à lui limer la bouche, par de petits mouvements. Annie a cessé d’être passive et a commencé à me tailler une pipe. Voyant qu’elle ne protestait pas, mais au contraire participait, j’ai repoussé le drap et j’ai commencé à lui peloter les seins. J’ai descendu ensuite ma main le long de son corps, j’ai remonté sa chemise de nuit et j’ai commencé à la branler. Elle a replié une de ses jambes afin de faciliter le passage. Elle me suçait de plus belle, mais silencieusement.

La situation me rendait fou. J’étais en train de branler la mère de mon meilleur pote pendant qu’elle me suçait, dans son lit conjugal, avec son mari qui ronflait juste à côté ! Je pense que cela l’excitait elle aussi car aussitôt son sexe a dégorgé un flot de mouille épaisse.

À un moment, les ronflements ont cessé et le père de Christophe s’est retourné. Mon cœur s’est arrêté. Je me suis dégagé de la bouche d’Annie et me suis allongé au pied de leur lit. Mes doigts n’avaient pas quitté le con d’Annie, mon pouce écrasait son clitoris. Le père de Christophe s’est à nouveau tourné contre le mur, mais il était réveillé. Annie a rabattu le drap sur elle et a essayé de repousser ma main, mais j’ai tenu bon. J’ai recommencé à actionner mon pouce sur son clitoris et à le masser. Le père de Christophe ne se manifestant pas, j’ai senti Annie se détendre petit à petit, me laissant plus de place pour la branler. J’ai recommencé mon exploration, massant son clitoris, enfonçant des doigts dans son con, laissant glisser mon majeur dans sa raie du cul. Annie s’est allongée sur le dos. J’avais libre accès à sa chatte.

Au bout d’un petit moment, les ronflements de son mari ont repris. J’ai alors retiré ma main, je me suis redressé et j’ai glissé ma tête sous le drap. J’ai commencé à sentir sa chatte, ses effluves musqués m’excitaient toujours autant. Puis, du bout de la langue, j’ai sucé son clitoris et parcouru sa fente grasse. Annie a gémi, m’a saisi par les cheveux, a légèrement pivoté sur le côté et écarté les cuisses. Je me suis mis à lui bouffer la chatte, une main passée entre ses cuisses et agrippée à son cul, pour bien la maintenir. Je m’en donnais à cœur joie, je la dégustais. Je n’ai pas tardé à recevoir ses giclées dans la bouche, tout son corps tendu, arc-bouté. Je l’ai bu jusqu’à la dernière goutte, me régalant. Elle me rendait la monnaie de ma pièce, jamais elle ne m’avait envoyé autant de cyprine. Ma queue était toujours aussi tendue. Je me suis dégagé et j’ai présenté à nouveau mon gland à sa bouche. La tête légèrement relevée, elle m’a sucé une fois de plus, sans retenue, jusqu’à ce que je jouisse encore. J’ai voulu la sortir de son lit pour l’amener dans le couloir en la tenant par le bras, mais elle a résisté et je n’ai pas insisté. Je suis ressorti discrètement de leur chambre et suis retourné me coucher. De toute façon, mes sens étaient calmés.

La matinée suivante s’est déroulée comme d’habitude, comme si de rien n’était. L’ambiance était détendue toutefois. La vue d’Annie en chemise de nuit excitait toujours autant mon imagination, mais rien n’a pu se passer ce matin-là. À midi, nous avons mangé tous les trois, le père de Christophe était parti travailler. J’ai essayé de coincer Annie deux ou trois fois dans l’après-midi, lui plaquant la main sur le sexe, les fesses ou les seins, mais a chaque fois nous étions obligés d’arrêter immédiatement, au risque d’être pris en flagrant délit. Cependant, a chaque fois, le sexe d’Annie était trempé. Elle aussi rongeait son frein, ce qui m’emplissait de joie. Dans l’après-midi, le père de Christophe est rentré. Il y avait un match de rugby à la télévision. Il s’est installé au salon et a regardé le match. Christophe est parti téléphoner à l’une de ses copines. Je savais qu’il en aurait pour un bout de temps.

J’ai aperçu Annie qui se dirigeait vers les toilettes. Je l’ai suivie, sans qu’elle s’en rende compte. Quand elle a ouvert la porte, je l’ai poussée et avant qu’elle ne puisse dire quoi que ce soit, je suis rentré derrière elle et j’ai refermé la porte à clé.

— Tu es fou, on va nous surprendre.

— Mais non, on va faire vite. Sucez-moi, je vous en prie !

J’ai appuyé sur ses épaules pour la faire s’asseoir. Elle a baissé son slip, relevé sa jupe et s’est assise sur la lunette. J’ai remonté son chemisier, j’ai attrapé ses tétons sous son soutien-gorge et j’ai sorti sa poitrine en les tirant pour bien les dégager. J’ai commencé à la traire comme une vache.

— Sortez ma queue, vite, et sucez-moi, je n’en peux plus.

Sans protester, sachant qu’on avait peu de temps, elle a sorti ma queue et a commencé à me pomper, mon sexe se dressant rapidement. Au bout d’une minute, je l’ai redressée, je voulais la baiser, mais la position n’était pas commode. Elle s’est retournée, les pieds de part et d’autre de la cuvette, les mains en appui contre le mur. Je me suis enfoncé en elle, d’un coup. Malheureusement, les toilettes étaient exiguës, et je me cognais aux murs et à la porte. Je l’ai limée un peu, mais nous avions du mal à tenir la position sans glisser, ni faire de bruit. Elle m’a repoussé, s’est à nouveau retournée et m’a dit :

— Assieds-toi sur la cuvette, je vais m’empaler sur toi.

— Non, sucez-moi, je préfère.

Elle m’a regardé, s’est assise sans rien dire et m’a pompé. D’une main, elle a commencé à se caresser, mais j’ai saisi son poignet et j’ai remis ses mains sur mes fesses où je les ai maintenues. Je ne voulais pas qu’elle se donne du plaisir, je voulais qu’elle se retienne comme moi je m’étais retenu pendant une semaine. Quand j’ai senti que j’allais jouir, je me suis retiré de sa bouche et mon sperme a fusé sur son visage, ses yeux, son nez, ses cheveux, ses joues. Un filet de sperme pendait de son menton. Elle a essayé de remettre ma bite dans sa gorge, mais je maintenais ses mains et je l’en ai empêchée. Son visage dégoulinait, elle en avait partout.

— Ça va pas, non ? Qu’est-ce qui t’a pris, j’en ai partout !

— Je vais vous essuyer.

— Mais je vais puer le sperme, mon mari va s’en rendre compte !

— Vous trouverez bien une excuse.

— N’importe quoi, oui !

Elle a attrapé du papier toilette pour s’essuyer. J’ai commencé à me rhabiller.

— Enfile-moi, moi, je n’ai pas joui.

Sa colère était retombée.

— Tu ne peux pas me laisser comme ça !

J’ai ressorti ma queue, qui bandait encore à moitié. J’avais envie de me servir d’elle maintenant, comme d’un objet.

— O.K., mais d’abord pissez-moi sur la queue.

— Ça va pas ?

— Allez, soyez sympa !

— Tu vas me rendre folle !

Elle s’est reculée au maximum sur la cuvette. Je me suis assis face à elle et j’ai glissé ma bite sous son ventre. Je l’ai vue fermer les yeux, se contracter, pousser sur ses sphincters et j’ai senti un jet dur et brûlant frapper avec force ma queue. La sensation était extraordinaire. Je sentais son urine m’éclabousser la queue et je mordillais ses seins. Elle en avait vraiment envie, car le jet a duré longtemps avant de se tarir. Elle gémissait, son corps écrasé contre le mien. Quand elle a eu fini, je me suis relevé.

— Non, baise-moi, tu me l’as promis.

— J’ai rien promis.

— Petit con !

— Nettoyez d’abord ma queue avec votre bouche, elle est pleine de pisse.

Elle m’a lancé un regard mauvais, mais j’ai frotté mon gland contre ses lèvres et elle a gobé ma queue, puis m’a sucé un peu, avant de me recracher.

— Viens me la mettre !

J’ai enfoncé mes doigts dans son con, qui dégoulinait. Elle a collé sa tête contre mon épaule et retenu un gémissement. Tout d’un coup, j’ai saisi son clitoris et je l’ai pincé. Elle a reculé son bassin et m’a repoussé. Elle a voulu me gifler sous la douleur, mais j’ai réussi à bloquer son bras.

— Ça va pas ?

J’ai collé ma bouche contre son oreille et je lui ai chuchoté :

— On n’a pas le temps. Je vous baiserai ce soir après le concert, mais d’ici-là, je ne veux pas que vous jouissiez. Vous serez encore plus excitée !

Elle a voulu protester, mais j’ai bloqué sa bouche en l’embrassant. Je l’ai sentie à ma merci, prête à tout. Son abandon et sa veulerie m’ont excité.

Je me suis rhabillé, j’ai collé mon oreille contre la porte et n’entendant rien, j’ai entrouvert et glissé ma tête. La voie était libre, je suis sorti. J’ai entendu la clé se refermer derrière moi. Je suis retourné dans le salon. J’ai entendu la chasse d’eau. Annie est sortie peu après pour aller directement dans la salle de bain. Christophe téléphonait toujours.

  5

Le concert était sympa. Après nous sommes allés boire un verre avant de rentrer. Je me disais que plus nous rentrerions tard, plus il y avait de chances que le père de Christophe dorme. Nous sommes rentrés alors que la nuit était déjà bien entamée. Les parents de Christophe étaient couchés. Je n’ai pas eu longtemps à attendre avant que Christophe ne s’endorme à son tour. Je me suis relevé et me suis dirigé vers la chambre de ses parents. Son père ronflait. J’ai ouvert leur porte.

Annie m’attendait. Elle a repoussé le drap et s’est levée, m’a poussé dans le couloir, a refermé la porte et s’est jetée sur moi en m’embrassant. Sa langue me fouillait la bouche. Je l’ai plaquée contre le mur, tenant sa tête entre mes mains. Elle a remonté une jambe le long de mon flan. Ma queue sortait par l’ouverture de mon caleçon. J’ai fléchi mes genoux et je l’ai pénétrée d’un coup sans préparation. Pour une fois, j’ai trouvé du premier coup son con. Elle était déjà trempée, cette salope. Elle avait dû se caresser toute la soirée en m’attendant, pour être prête. J’ai commencé à la limer, mais elle a réussi à se dégager. Elle m’a fait allonger sur le dos, s’est débarrassée de sa chemise de nuit, m’a enjambé et s’est empalée d’un coup sur ma bite. Elle a commencé à onduler du bassin, montant et descendant en cadence, lentement, sur ma queue qu’elle enfonçait jusqu’aux couilles. Sa mouille dégoulinait sur ma queue, trempant mes poils et mon caleçon. Elle a saisi mes mains et les a plaquées sur ses seins. Je l’ai laissée donner le rythme. Elle se branlait avec ma queue, mais elle me serrait bien.

J’étais aux anges. Cependant, je m’étais juré de la posséder comme sur le canapé. Je la voulais soumise, retrouver les sensations que j’avais eues en la « forçant ». Je l’ai donc repoussée en me redressant. Elle est tombée sur les fesses. Ma queue est sortie de son con. Je ne lui ai pas laissé le temps de protester. Je l’ai saisie par une jambe et l’ai fait pivoter. Elle s’est retrouvée à quatre pattes. Elle a compris mes intentions et a allongé sa tête sur la moquette, le cul relevé, ses orifices offerts. Je l’ai saisie par les hanches et je l’ai pénétrée en levrette. Elle mordait son poing pour ne pas gémir. Je la labourais sans ménagement, mais comme j’avais gardé mon caleçon, le claquement de mon ventre sur ses fesses était étouffé. J’écartais ses fesses au maximum, son petit trou étoilé s’étalait bien. Elle a joui rapidement, poissant mes couilles d’un gros flot de mouille. Je n’avais pas encore joui, mais je me suis retiré de son sexe.

Je voulais autre chose. Elle n’a pas changé de position, croyant sans doute que je me régalais de la vue de sa viande avant de replonger dans son con. Du creux de mes doigts, j’ai essuyé sa fente, récoltant une petite flaque de mouille que j’ai laissée couler sur son cul. Elle ne bougeait toujours pas, les yeux fermés, ne se doutant de rien, reprenant son souffle. J’ai pointé mon gland luisant de sécrétion avec ma main droite sur son anus, j’ai bloqué sa nuque avec ma main gauche et j’ai commencé à forcer son trou. Elle s’est cabrée, a tenté de me désarçonner, mais j’ai tenu bon.

— Arrête, je ne veux pas, on ne me l’a jamais fait !

Elle a essayé de me donner un coup de poing, en vain. J’ai collé ma bouche contre son oreille. Mon gland avait à peine commencé à forcer le passage.

— Ta gueule sale pute, tu vas me donner ton cul de salope ! J’en ai trop envie, moi !

Je ne me reconnaissais plus, je m’étais mis à la tutoyer, tout en la brutalisant. Elle se débattait et j’avais du mal à la pénétrer. Elle était vraiment serrée. J’ai lâché ma bite et j’ai attrapé son bras droit que j’ai tordu dans son dos. Son visage s’est crispé de douleur. Elle a essayé de m’expulser d’une ruade, mais elle n’a pas réussi à me faire tomber.

— Si tu te débats, je te fais mal, mais c’est sûr que tu vas y passer !

— Non, s’il te plaît, ou je crie !

— C’est ça, à poil dans le couloir, qui va croire que je t’y ai emmenée de force ?

— S’il te plaît, a-t-elle gémi.

— Donne-moi ton cul, maintenant, bien gentiment !

Mon gland était toujours planté dans son cul, alors j’ai recommencé à pousser des reins. Elle continuait à se débattre, mais moins énergiquement. Je la tenais bien, et son bras lui faisait mal. Ma queue s’enfonçait difficilement, elle serrait son anneau pour bloquer ma progression et j’avais un peu mal. Mais la situation décuplait mon excitation et ma queue était de plus en plus raide. Mon gland a fini par passer. Je me suis relevé en lâchant sa nuque, mais pas son bras. Elle grimaçait de douleur. Je ne savais pas si c’était à cause de son bras ou de son cul, mais je m’en foutais. J’ai craché dans ma main et enduit ma queue de salive, toujours planté dans son cul. Son anneau m’a enserré la queue, son trou était ouvert. Elle avait le cul déformé par ma tige. Le contraste était saisissant entre son petit cul et ma grosse queue. J’ai recommencé à forcer et ma bite est rentrée dans son ventre, à fond. Quand mon ventre a touché ses fesses, je me suis couché contre son dos. Je lui mordillais la nuque, les lobes d’oreille.

— Je te l’ai mise à fond. Je vais te défoncer la pastille maintenant !

Elle ne disait plus rien, ne bougeant plus, ne se débattant pas, le souffle court, le visage crispé de douleur. Maintenant qu’elle l’avait en entier, elle devait se dire que le plus dur était fait et qu’il n’y avait plus qu’à attendre que cela passe. J’ai lâché son bras, j’ai pris appui sur ses épaules et j’ai commencé à bouger en elle. Au début, ma queue coulissait difficilement, mais petit à petit son conduit s’est ouvert et ma bite a glissé avec plus d’aisance. J’ai accéléré mes mouvements, rentrant ma queue à fond pour la ressortir au maximum. Je me suis mis à la pilonner sauvagement. Comme dans mes rêves, je lui défonçais son cul de grosse salope. Elle avait mis à nouveau son poing dans la bouche pour étouffer ses gémissements, mais cette fois, ils étaient de douleur et non plus de plaisir.

— Je te défonce, salope !

Je n’en pouvais plus. Je limais comme un malade, me régalant du spectacle de ma queue rentrant et sortant de son conduit et le déformant, de sa tête collée contre la moquette, soumise, offerte. J’ai juté au plus profond de son cul, de longues giclées puissantes, lui remplissant le ventre et les intestins. Je me suis effondré sur elle et nous sommes restés allongés à plat ventre l’un sur l’autre un grand moment, pour reprendre notre souffle. Ma queue est sortie d’elle-même de son cul, expulsée, luisante de sperme. Annie a roulé sur le côté, me dégageant de son corps d’une poussée. Sans un regard ni un bruit, elle a récupéré sa chemise de nuit puis est retournée dans sa chambre. J’ai regagné discrètement la mienne, satisfait, mais aussi inquiet. N’avais-je pas déconné, n’étais-je pas allé beaucoup trop loin ? Comment allait-elle réagir ?

*
*    *

Je me suis réveillé le lendemain avec un poids sur l’estomac. Mon comportement de la veille me revenait à l’esprit. Je culpabilisais et j’avais peur de sa réaction à venir. Je ne pensais qu’à la violence avec laquelle je lui avais forcé le cul et l’avais défoncée, malgré ses protestations. Je me sentais impardonnable, mais en même temps… En même temps, mes souvenirs m’excitaient. Je revoyais son cul s’ouvrir sous la poussée de ma bite, je la voyais soumise, à quatre pattes, les orifices exposés comme une offrande. Ces souvenirs me faisaient bander, malgré ma culpabilité.

J’ai finalement dû me lever. Je me suis rendu à la cuisine avec Christophe. Nous étions seuls pendant le petit déjeuner, j’entendais seulement ses parents vaquer dans la maison. Christophe est allé leur dire bonjour, mais je ne me suis pas déplacé. J’avais trop peur. Au bout d’un moment, le père de Christophe est rentré dans la cuisine et m’a salué. J’ai cru que mon cœur allait s’arrêter, je pensais qu’il allait me tomber dessus, qu’Annie l’avait mis au courant et qu’il allait me faire ma fête. Mais il a réagi avec moi comme tous les autres jours. Soit il jouait super bien la comédie, soit Annie n’avait finalement rien dit. Je me suis dit que c’était le plus vraisemblable : Annie n’avait sans doute rien avoué, elle aurait eu beaucoup de mal à se justifier auprès de son mari.

Je me suis senti d’un coup bien soulagé, même si toute la tension n’est pas retombée pour autant. Le père de Christophe cherchait un couteau dont il avait besoin et qu’il ne trouvait pas. Il a alors appelé sa femme pour qu’elle le lui donne. Annie est donc entrée à son tour dans la pièce. Elle m’a salué d’un mot, sans un regard, et a donné le couteau à son mari. Celui-ci est sorti de la pièce, mais est revenu presque aussitôt.

— Je prendrais bien un autre café, pas toi ? Allez, assieds-toi avec nous, qu’on déjeune avec les gamins.

— J’ai déjà déjeuné.

— Moi aussi, c’est pas grave, on a bien le temps de se préparer ensuite.

Je savais qu’ils étaient tous invités pour le midi. En ce qui me concernait, j’avais un repas de famille, ce qui me donnait une excuse pour m’éclipser rapidement dans la matinée.

À contrecœur, Annie s’est assise avec nous. Je n’osais pas la regarder franchement, mais même à la dérobée, je voyais qu’elle m’évitait et que lorsque son regard croisait fugitivement le mien, il était extrêmement sombre. Lorsqu’elle s’est assise, je l’ai vue grimacer légèrement. Son cul devait être irrité et douloureux, ma queue avait laissé des traces de son passage. Nous avons continué à prendre le petit déjeuner dans cette ambiance tendue, le père de Christophe nous questionnant sur le concert de la veille, parlant de tout et de rien. Annie ne participa pas à la conversation. Au bout d’un moment, ayant tous fini de déjeuner, le père de Christophe entraîna son fils dans sa chambre pour préparer les affaires qu’ils devaient emmener. Je me suis donc retrouvé seul avec Annie, ce que je redoutais par-dessus tout.

— J’espère que tu es fier de toi, attaqua-t-elle.

— Je suis désolé, j’ai honte de moi.

— Tu peux, petit con ! Tu m’as défoncée, j’ai super mal !

— Je ne sais pas ce qui m’a pris, je m’en veux vraiment.

Ma voix s’étranglait sous le coup de l’émotion. J’étais au bord des larmes. La colère d’Annie était palpable et ne retombait pas.

— Je déteste la sodomie, ça me dégoûte et jamais on ne m’avait prise comme ça.

— Excusez-moi…

— Ce n’est pas un jeu, tu m’as forcée alors que je ne le voulais pas, tu m’as violée et fait mal. Pourquoi as-tu fais ça ?

— Je ne sais pas !

— Tu as tout détruit entre nous, on n’en profitait pas, tous les deux ? Ce n’était pas agréable pour tout le monde ?

— Si, si, je suis désolé, je ne sais pas ce qui m’a pris, je…

Ma voix s’est chargée de sanglots, des larmes ont coulé.

— Je vous demande pardon, je me dégoûte.

J’essayais de me contrôler, mais je n’y parvenais pas. Je pleurais bêtement, la tête dans mes mains, le regard fixé sur la table. Je hoquetais, en essayant de ne pas faire de bruit. Cela a attendri Annie. Elle a tendu la main et l’a posée sur mes cheveux.

— Fais moins de bruit, calme-toi, m’a-t-elle dit d’une voix douce. Je m’en remettrai, ce n’est pas si grave. Tu m’as fait sacrément mal, j’ai le cul tout irrité, mais ça passera, ce n’est pas un drame. Tu ne recommenceras plus ?

— Non, promis.

Je me calmais, ma voix s’affermissait.

— Il ne faut jamais forcer une fille qui ne veut pas, il faut que tu respectes toujours ce qu’elle désire elle aussi. Tu me promets de ne jamais forcer à nouveau une autre fille quand tu baiseras ?

— C’est promis !

— Sinon tu t’attireras des ennuis, et plus personne ne voudra baiser avec toi, ce serait dommage, non ?

— Vous non plus, vous n’allez plus vouloir ? lui ai-je demandé.

— Je n’en ai plus trop envie, non.

Notre conversation s’est interrompue, nous avons entendu Christophe et son père revenir vers nous. Heureusement, j’avais repris mes esprits. Nous sommes tous allés nous préparer.

Juste avant de partir, j’ai noté discrètement mon numéro de téléphone portable sur un morceau de papier que j’ai réussi à glisser à Annie sans que personne d’autre ne s’en rende compte.

— Si jamais vous avez envie de m’appeler et que je puisse me faire pardonner… je lui ai glissé à l’oreille.

Elle ne m’a rien répondu, mais a glissé le morceau de papier dans une de ses poches. Nous nous sommes dit au revoir et j’ai filé chez moi, la queue basse, mais en même temps soulagé par la tournure que venaient de prendre les événements.

  6

Les deux semaines suivantes furent pour moi un supplice. Je n’avais aucune nouvelle d’Annie. Avec Christophe, rien n’avait changé, mais je n’ai pas eu l’occasion ni la volonté de retourner chez lui. Je commençais à me dire qu’elle ne me pardonnerait finalement pas ma faute.

Je me branlais souvent en repensant à toutes nos parties de baise. Ce qui m’excitait le plus était de me souvenir quand elle m’avait sucé pendant que son mari dormait et quand je l’avais enculée, toujours avec ce mélange de culpabilité et de satisfaction, avec le souvenir de ce sentiment de puissance.

Mais mon téléphone restait définitivement muet, tandis que je me branlais frénétiquement. La troisième semaine, Christophe était invité par d’autres copains pour l’après-midi. Je lui en voulais, car cela signifiait que j’allais passer le mercredi après-midi seul, sans rien avoir à faire d’autre que de me branler.

Mon portable a sonné vers midi et quart, juste après la fin des cours de la journée. Je ne connaissais pas le numéro.

C’était Annie. Mon cœur s’est aussitôt emballé.

— Je suis libre cet après-midi, Christophe n’est pas là, ni mon mari. Si tu es libre, on peut se retrouver si tu veux bien…

— Bien sûr ! À quelle heure ?

— Dès que tu veux, en fait. Tu es sûr que cela ne te pose aucun problème ?

— Non, non, pas de problème, je me débrouillerai, je trouverai une excuse. Où peut-on se retrouver ?

Elle m’a indiqué le nom d’une place ainsi que le nom de la station de métro correspondante.

— Pas de problème, oui, d’ici une demi-heure ?

— C’est parfait, je t’attends, viens vite !

J’ai raccroché. Sans m’en rendre compte, je m’étais mis à bander comme un âne. Mon cœur battait la chamade. J’ai appelé mes parents et je leur ai expliqué en bredouillant que je rentrerais tard. Je me suis précipité vers le métro, et j’ai pris la première rame. J’avais deux changements pour arriver à destination, mais le trajet ne me prit que vingt-cinq minutes. Je suis sorti en courant sur la place. J’ai aperçu Annie qui m’attendait, me tournant le dos. J’ai ralenti l’allure en me dirigeant vers elle, pour me calmer. Je ne savais pas trop comment j’allais l’aborder, cela m’angoissait et me donnait mal au ventre. Au moment où j’arrivais à sa hauteur, elle s’est retournée et m’a aperçu. Un sourire a enchanté son visage.

— Salut, tu as fais vite !

— Oui, le plus vite possible.

— C’est bien, tant mieux. Alors on ne m’embrasse pas pour me dire bonjour ?

Rougissant, j’ai tendu la joue vers la sienne. Elle m’a saisi la tête à deux mains et a plaqué sa bouche contre la mienne, sa langue s’insinuant entre mes lèvres. Je n’ai pas eu le temps de répondre à son baiser que déjà elle m’avait repoussé.

— C’est mieux comme cela.

Elle regardait autour de nous, les yeux aux aguets, sans doute pour voir si elle ne connaissait personne dans le coin. Un vieux monsieur avait vu notre baiser et semblait choqué par notre différence d’âge.

— Je ne connais personne qui habite dans le coin, mais je préfère ne pas trop traîner quand même, me dit-elle. Tu as l’après-midi à m’accorder ?

— Oui, pas de problème, aussi longtemps que je veux.

— Moi non quand même, il faut que je sois rentrée pour dix-huit heures, ça nous laisse quand même pas mal de temps. Tu as mangé ? a-t-elle rajouté.

— J’ai mangé un sandwich dans le métro.

— Tant mieux, comme ça on ne va pas perdre de temps. J’ai repéré un hôtel pas trop cher juste à côté, on va prendre une chambre, si tu es d’accord.

— Super, j’ai vraiment envie de vous, vous me manquiez !

— Viens, suis-moi. C’est vrai, je te manquais ?

Son visage était tout sourire, rayonnant.

— Je suis super excité.

— C’est vrai ?

En me disant cela, elle a plaqué une de ses mains au niveau de ma braguette, afin de constater si je bandais, en pleine rue, devant tout le monde.

— C’est vrai, tu bandes dur. Moi aussi, je suis trempée !

Nous avons activé le pas, il nous tardait à l’un comme à l’autre d’arriver. L’hôtel n’était pas loin, nous nous y sommes précipités. L’homme à la réception nous a regardés d’un air concupiscent en nous louant la chambre pour une nuit, un sourire au bord des lèvres. J’étais rouge pivoine pendant qu’Annie remplissait les formalités. Le réceptionniste n’était pas dupe, il se doutait de ce que nous allions faire, une femme mûre et un jeune de dix-sept ans, sans bagages, qui venaient pour prendre une chambre soi-disant pour la nuit en plein milieu de l’après-midi. Annie l’affrontait sans sourciller, juste les pommettes plus rouges que d’habitude. Moi, je me sentais honteux, mais cela m’excitait en même temps. Annie a enfin récupéré la clé de la chambre et nous nous sommes dirigés vers l’ascenseur vétuste. Lorsque nous y avons pénétré, une vieille femme nous a suivis. Nous n’avons pas osé nous peloter malgré notre excitation, la dame nous fixait d’un regard noir. Nous sommes sortis au deuxième étage et avons bondi vers notre chambre.

— Quelle honte, si c’est pas malheureux, avons-nous entendu maugréer dans l’ascenseur.

Décidemment, tout le monde se rendait compte de ce qu’on allait faire, comme si nous avions accroché une pancarte dans notre dos. Nous sommes rentrés dans la chambre, avons refermé derrière nous et j’ai plaqué Annie contre la porte, l’embrassant fougueusement, pelotant ses seins, ses cuisses, sa chatte. Elle a remonté une jambe contre ma hanche, se frottant contre moi. Elle me rendait mon baiser avec passion. Elle m’a repoussé rapidement.

— Tu as encore à te faire pardonner, tu te souviens ?

— Tout ce que vous voudrez !

— Tu vas obéir à mes désirs cet après-midi, tu es à moi, d’accord ?

— Oui, bien sûr.

— Prends-moi avec ta bouche.

— Ici ?

— Oui, de suite, debout contre la porte, suce-moi, vite, mon chéri.

Je me suis agenouillé, et j’ai placé ma tête sous sa jupe. J’ai simplement écarté l’élastique de son slip. Son odeur de femme excitée a envahi mes narines. Elle dégoulinait, ses poils étaient tous collés et poisseux, ses lèvres étaient gonflées et rouges, luisantes. Son odeur me rendait fou. J’ai plaqué sans hésiter ma bouche contre son clitoris et j’ai commencé à l’absorber entre mes lèvres, à le sucer comme une petite tétine, le repoussant de ma langue, le léchant. Elle a gémi fortement. C’était la première fois qu’elle pouvait gémir sans peur du bruit, et la puissance de ses gémissements m’a surpris. J’ai alors écarté ses grandes lèvres de mes doigts et j’ai parcouru sa fente de la langue, m’enfonçant dans son con. Sa mouille coulait dans ma bouche, sur ma langue, sur mes joues. Je lapais sa chatte, la nettoyais de ses sécrétions, la balayais de ma langue, passant de son clitoris à son vagin dans lequel je m’enfonçais. Je buvais sa mouille, récupérais tout ce que son con rejetait.

— Arrête-toi un peu, je vais m’étendre sur le lit, me dit-elle.

Je me suis écarté et Annie est allée s’étendre sur le dos, les fesses au bord du matelas.

— Vas-y, continue.

Je me suis remis en position.

— Déshabille-moi le bas, mais reste habillé, toi.

Je me suis exécuté, la débarrassant de son slip, de sa jupe, de ses chaussures. J’ai repris mes caresses buccales. Annie gémissait de plus en plus fort, sans se soucier de quoi que ce soit, hormis son plaisir. Pendant que je la suçais, elle s’est débarrassée du reste de ses vêtements et s’est retrouvée complètement nue. Moi, je bandais comme jamais et ma queue me faisait mal, à l’étroit dans mon slip et mon pantalon. Mais je respectais le souhait d’Annie, je restais habillé. Je sentais le liquide séminal qui s’écoulait de ma queue et poissait mon slip. J’ai continué à bouffer la chatte d’Annie, aspirant ses muqueuses, les mâchonnant, essayant de me rappeler tout ce qu’elle m’avait appris pour la sucer et la faire jouir. Pendant ce temps-là, elle avait saisi les pointes de ses seins qu’elle se pétrissait énergiquement en gémissant de plus belle. J’ai senti sa jouissance monter rapidement, fortement. Elle a joui violemment, me lâchant dans la bouche de grands jets de mouille, en hurlant. Surpris encore une fois par la quantité, mais pas écœuré du tout, j’ai tout avalé consciencieusement, j’ai tout bu directement à la source. Annie criait presque, tellement elle jouissait, se démenant furieusement sur ses seins, les pétrissant et les étirant.

— Mets ta queue dans ma chatte, maintenant, baise-moi !

J’ai commencé à me déshabiller.

— Non, reste habillé, sors juste ta queue.

J’ai ouvert ma braguette et j’ai réussi à extirper ma bite raide, en la tordant. Elle s’est dressée, dure, luisante. J’ai dirigé mon gland vers sa fente béante et rouge vif et me suis enfoncé d’un coup de reins, lui arrachant à nouveau un gémissement. Son con m’engloutissait. J’ai commencé à la limer. Je donnais de grands coups, m’enfonçant à fond, sortant ma queue presque entièrement avant de replonger. Son con clapotait, le bruit était obscène.

— Oui, baise-moi fort, continue, je veux te sentir… Oui, espèce de salaud, tu me bourres. Ta grosse queue me défonce, c’est bon. Baise-moi, allez, plus vite, fais-moi jouir ! J’adore quand tu me bourres comme une grosse salope, j’aime ta queue, j’en ai jamais assez, défonce-moi. Envoie-moi ta purée dans le ventre.

Elle libérait un flot continu de paroles, d’insanités. C’était la première fois qu’on baisait sans devoir se retenir et je la découvrais sous un jour nouveau : extravertie. Moi, je ne disais rien, je continuais à limer. Elle frottait son corps nu contre mes vêtements, se triturait les seins, m’agrippait par mes vêtements pour imprimer du mouvement. J’aspirais ses tétons, les mordillais, fourrais ma langue dans sa bouche. Ma salive dégoulinait, elle avalait tout. Elle a joui très rapidement, pour son deuxième orgasme, en poussant de bruyants gémissements. J’ai senti son con se contracter autour de ma queue, la comprimant. Cela a suffi pour me faire exploser. J’ai juté au fond de sa chatte, plusieurs giclées puissantes. J’ai continué à bouger en elle, quelques va-et-vient. Je n’ai pas débandé, j’étais trop excité et son con me comprimait trop.

— Retire-toi, et allonge-toi, je veux te sucer.

Je me suis exécuté. Ma bite était luisante de sécrétions et de sperme. Annie a refermé ses cuisses, s’est allongée sur le côté et a commencé à sucer ma queue toujours dure. Elle m’a pompé quelques minutes, jusqu’à mon orgasme. J’ai tout lâché dans sa bouche, elle a avalé minutieusement tout mon foutre, jusqu’à la dernière goutte, puis a fini de me nettoyer avec sa langue la bite et les couilles. Ma queue s’est enfin ramollie. Annie est remontée vers mon visage, m’a embrassé tendrement.

— Merci mon chéri.

— J’en rêvais depuis des semaines, ça me manquait !

— C’est de ta faute. J’ai longtemps hésité à t’appeler, après ce que tu m’as fait l’autre jour. J’ai eu mal au cul pendant au moins cinq jours.

— Je suis désolé.

— C’est oublié, maintenant, et ta grosse queue me manquait trop, elle est si bonne !

Elle a continué à m’embrasser un petit moment.

— Déshabille-toi, maintenant, tu seras mieux.

Je me suis débarrassé de mes vêtements en un clin d’œil, sous son regard gourmand.

— Tu veux bien me nettoyer la chatte avec ta bouche ? Je suis toute poisseuse.

Elle me regardait avec un sourire angélique.

— Elle est pleine de sperme ! me suis-je écrié.

— Et alors, ta queue sortait bien de mon con, quand je t’ai sucé, c’était bien pareil pour moi, non ? Qu’est-ce que tu crois !

— Je ne sais pas, je ne l’ai jamais fait.

— Allez, s’il te plaît, après tu seras complètement pardonné…

— D’accord, je vais essayer.

Elle m’a allongé sur le dos, s’est relevée et a enjambé ma tête, plaçant ses jambes de chaque côté de mon visage, présentant son con à hauteur de ma bouche. J’ai plaqué ma bouche contre sa fente, sans réfléchir, écartant ses muqueuses de mes doigts. Elle a poussé et un gros flot de sécrétions a coulé d’un coup au fond de ma gorge. Le goût était âcre et salé, fort. Pour la première fois de ma vie, je goûtais à du sperme en quantité, le mien. Je n’ai pas trop aimé mais je n’ai rien dit. J’ai continué à avaler, à tout récupérer dans ma bouche et je l’ai nettoyée avec ma langue, sur toute la longueur de sa fente, en profondeur. Elle a recommencé à gémir et à onduler du bassin et a joui de nouveau, me forçant à avaler encore une fois. Quand elle m’a libéré de son emprise, son sexe était tout propre.

— C’était divin. Tu aimes le goût du sperme ?

— Pas trop, non.

Elle a rigolé. Le reste de l’après-midi s’est passé en caresses, baises, léchages. Vers cinq heures, Annie s’est dirigée vers la salle de bains.

— Il faut que je me lave, je vais devoir rentrer. Viens sous la douche, tu me savonneras.

L’eau était chaude, je lui ai savonné le corps, les seins, la chatte. Mes doigts parcouraient son corps et elle me rendait la pareille. Elle s’est retournée, me présentant son dos. Je l’ai savonnée là aussi. Mes doigts ont commencé à savonner ses fesses, sa raie. J’ai enfoncé mon index tout savonneux dans son petit trou étoilé. Il est rentré sans problème, sans résistance. Elle s’est crispée.

— Tu ne vas pas recommencer ?

— Non, non, s’il vous plaît, juste un doigt, pour voir comment s’est fait à l’intérieur.

— Promis, juste un doigt, pas plus, et tu t’arrêtes dès que je te le dis ?

— Je vous le jure !

— O.K., vas-y.

J’ai fait bouger mon index dans son conduit. J’en testais l’élasticité, je tâtais son boyau du bout du doigt. C’était serré et chaud, souple. Je me suis remis à bander fortement. J’ai retiré mon doigt. Annie me regardait par-dessus son épaule. J’ai pris ma queue à pleine main.

— Attention à toi…

Je me suis enfoncé d’un coup dans son con. Annie a gémi.

— Dépêche-toi, il faut vraiment que j’y aille.

Je l’ai limée comme un malade, à fond la caisse, et j’ai joui très vite. J’ai débandé aussitôt.

Annie s’est nettoyé la chatte à nouveau. Nous nous sommes séchés rapidement, puis nous nous sommes rhabillés et sommes partis de l’hôtel. Au moment de nous quitter, elle m’a embrassé sur la joue.

— Je te rappellerai dès que je pourrai. À très bientôt.

Elle a filé rapidement et je suis rentré chez moi. Elle ne m’a pas retéléphoné, mais le lundi qui a suivi, je suis retourné dormir chez Christophe. Dès qu’une occasion se présentait, je sautais dessus.

  7

La soirée fut calme et détendue, nous sommes rapidement allés dans la chambre de Christophe. Moi, j’attendais que tout le monde dorme. À un moment de la soirée, Annie m’avait glissé à l’oreille :

— Viens dans ma chambre comme l’autre jour quand tout le monde dormira, je te sucerai.

Je n’attendais que cela. L’attente a été longue à endurer, je ne débandais pas et j’avais du mal à ne pas me branler ni juter. Dans la nuit, je me suis donc glissé dans leur chambre, toujours la peur au ventre.

Seule Annie ne dormait pas. Je me suis approché d’elle, la bite à la main. Elle a commencé à me pomper, allongée sur son lit à côté de son mari. Moi, je la fouillais de mes doigts, puis de ma langue. À un moment, elle a gémi et donné un coup de pied car elle jouissait. Son mari s’est réveillé. Je me suis laissé tomber par terre et me suis glissé du mieux possible sous leur lit, silencieusement, effrayé par l’idée de me faire surprendre.

— Tu es réveillé, ma chérie ? Qu’est-ce que tu fais ? a-t-il demandé d’une voix ensommeillée.

— Je t’ai réveillé, excuse-moi, a-t-elle bredouillé. J’ai dû rêver.

J’ai compris au bruit qu’il commençait à la caresser.

— Un cauchemar ?

— Non, un rêve érotique.

— C’est vrai que tu es toute trempée, a-t-il répondu.

« Bien joué, ai-je pensé, il va gober ça sans problème. »

— Moi aussi, j’en ai envie, tu veux bien, a-t-il répondu ? Je bande dur.

— Si tu veux, mon chéri.

— Mets-toi à quatre pattes, je vais te prendre en levrette. Il faut faire doucement, pour ne pas réveiller les garçons.

« Tu parles, si tu savais », me suis-je dit. J’ai vu la tête d’Annie apparaître au bord du lit. En glissant légèrement ma tête, je pouvais la regarder dans les yeux. Elle avait les yeux fermés et s’appuyait sur ses mains posées au bord du lit. J’ai sorti une de mes mains et j’ai tiré sur ses cheveux. Elle a relevé la tête et a ouvert les yeux, me fixant. Sa tête a avancé d’un coup, son mari venait de la pénétrer et elle avait été projetée en avant. Le sommier a commencé à grincer. J’imaginais très bien le père de Christophe en train de baiser sa femme en levrette, au bruit ainsi qu’aux mouvements de la tête d’Annie et du sommier. Il soupirait et j’entendais le clapotement de sa queue dans le con de sa femme. Elle me fixait désormais des yeux. Elle a avancé le buste. Sa tête pendait désormais dans le vide. Elle a posé une main sur le sol. Je lui ai tenu la main pendant qu’elle se faisait baiser, lui léchant parfois la bouche du bout de ma langue.

Je me suis mis à me branler, j’étais super excité de la voir se faire baiser sous mes yeux. Le père de Christophe donnait de grands coups, malmenant son con, claquant ses fesses. Dans un râle, il a joui. J’ai vu Annie se raidir à son tour, prise par son orgasme. J’ai arrêté de me branler, pour ne pas me faire remarquer et me suis glissé entièrement sous le lit. Je l’entendais respirer fort Au bout d’un moment, tout le monde étant immobile, j’ai entendu le père de Christophe dire :

— Je vais à la salle de bains, tu veux que je te rapporte un gant ?

— S’il te plaît, oui, a répondu Annie.

J’ai entendu son mari se lever, faire le tour du lit et sortir de la chambre. Sitôt la porte refermée, je suis sorti de ma cachette.

— Sors vite, il va revenir !

Annie s’est assise sur le bord du lit. Je voyais à la faible lumière son con encore ouvert, dégoulinant du foutre blanc de son mari.

Je l’ai basculée sur le dos, et me suis introduit d’un coup en elle. Je la baisais à toute allure. La sensation de ma queue baignant dans tout ce foutre était démente. Son con était brûlant et distendu, ma queue coulissait à merveille.

— Il va revenir.

— Je vais jouir, je suis trop excité !

En quelques va-et-vient rapides, j’ai juté de grosses quantités de sperme, qui fusaient dans son ventre. J’ai entendu la chasse d’eau aux toilettes, il fallait à tout prix que je me sauve. Je me suis retiré, deux giclées de sperme ont fusé sur la moquette et je suis sorti immédiatement de leur chambre. Je n’ai pas eu le temps d’atteindre ma chambre, que la porte des toilettes s’ouvrait. Je me suis accroupi derrière un meuble, dans le couloir. Le père de Christophe est rentré dans sa chambre. J’ai préféré attendre un peu dans le couloir que tout se calme. J’entendais les parents de Christophe parler.

— Attends, laisse, je vais te nettoyer. Ma parole, je t’ai mis la dose, je ne pensais pas avoir autant juté, tu es remplie de sperme.

J’étais fier de moi.

— Tu devais être très excité ! lui répondait Annie.

— Oui, j’en avais sacrément envie, tu as bien fait de me réveiller.

J’ai dû attendre un bon moment avant d’oser retourner dans ma chambre.

Le lendemain, nous avons tous pris le petit déjeuner ensemble. Nous n’avions cours avec Christophe qu’à partir de dix heures, mais il fallait se préparer. J’ai aperçu le père de Christophe rentrer dans la salle de bains, en attirant sa femme avec lui. Christophe était aux toilettes. Je me suis accroupi devant la porte de la salle de bain, et j’ai regardé par le trou de la serrure. Le père de Christophe était en train de baiser sa femme, debout contre le mur, lui nu, elle ayant simplement relevé le bas de sa chemise de nuit. Il la pilonnait, je voyais sa bite rentrer et sortir du con de sa femme.

— Tu m’as trop excité cette nuit, salope !

— Et les enfants ?

— On s’en fout. Je jouis…

Il s’est démené encore un peu et s’est dégagé de sa chatte. Annie s’est dirigée vers la porte. Je me suis vivement éloigné dans le couloir. En sortant, elle m’a aperçu. La porte de la salle de bain s’est refermée à clé dans son dos. Elle m’a agrippé le poignet et m’a entraîné dans sa chambre.

— Tu nous as vus ?

— Oui, par le trou de la serrure.

Un gros filet de sperme s’est étiré de sa chatte jusqu’à tomber par terre. Elle s’est assise au bord du lit.

— J’en étais sûr, petit cochon. Moi, je n’ai pas joui, suce-moi, je t’en prie.

— Mais c’est dégueulasse, votre chatte dégouline de foutre.

— Et alors, tu l’as déjà fait.

— Mais c’est le sperme de votre mari !

— C’est pareil, c’est le même goût !

J’hésitais toujours.

— Si tu le fais, je te laisserai me la remettre dans le cul. Allez, je t’en supplie !

Je me suis agenouillé et j’ai commencé à lui lécher la chatte. J’ai eu un haut-le-cœur en avalant un filet de sperme, mais finalement, je me suis dit qu’effectivement il n’y avait pas de différence avec l’autre jour et que sa chatte était toujours aussi excitante. Je me suis donc mis à la sucer avidement, à la nettoyer de fond en comble, jusqu’à ce qu’elle jouisse dans ma bouche. Ma bouche était remplie de foutre et de sa mouille. J’ai tout avalé quand même.

Ensuite, je me suis relevé et je me suis branlé devant son visage. Elle a pris ma queue dans sa bouche, et j’ai déversé mon sperme. Elle a tout avalé, comme à son habitude.

— Je pourrai vous enculer, vous l’avez promis, hein ?

— Oui, une promesse est une promesse. Pas aujourd’hui, mais je te téléphonerai et tu pourras me la mettre dans le cul, mais tu ne me défonceras pas comme la dernière fois, tu feras doucement, d’accord ?

— D’accord !

Puis elle a ajouté :

— Je n’aurais pas dû te promettre ça, je n’aime pas trop baiser par là.

— Vous l’avez promis !

— Oui, je sais, je le ferai, ne t’inquiète pas. Sors vite maintenant.

Je me suis éclipsé de leur chambre. J’ai fini de me préparer et nous sommes partis avec Christophe au bahut.

Moi, je n’ai pensé de toute la journée qu’à la promesse d’Annie. Je ne voyais que son cul et ne pensais qu’à cela. Elle ne m’a pas téléphoné avant le samedi suivant. Mon portable a sonné en fin de matinée.

— Bonjour, c’est Annie. Tu es libre cet après-midi ?

— Pas de problème, oui, je n’ai rien prévu de spécial.

— Je dois aller à la piscine avec deux amies, tu n’as qu’à nous retrouver là-bas à deux heures.

— O.K., j’y serai.

— Mais pas de bêtises devant elles, hein ? Elles ne sont au courant de rien et je ne vais rien risquer. Compris ?

— Oui, mais…

— Ne t’inquiète pas, on trouvera bien un moment pour nous deux, discrètement. Et j’essaierai de me débarrasser d’elles en milieu d’après-midi, comme ça on aura la fin de la journée pour nous. On essaiera de s’éclipser et de se trouver un hôtel. T’es d’accord ?

— Parfait, oui.

— Je suis toute trempée, il me tarde de pouvoir toucher ta queue, elle me manque.

— Moi aussi, je suis excité.

— Tant mieux, tu seras encore plus dur et plus endurant, tu me prendras plusieurs fois. Hum… ça me tarde, je dégouline, je trempe ma culotte !

  8

Je suis arrivé devant la piscine avec une bonne demi-heure d’avance sur le rendez-vous fixé. J’étais trop impatient pour rester chez moi. J’ai hésité à les attendre dehors, mais je me suis décidé à rentrer et à patienter dans le bassin. J’ai eu le temps de faire plusieurs longueurs avant de les apercevoir. Annie est rentrée accompagnée de ses deux copines, moi j’étais dans l’eau. Je voyais Annie qui, tout en discutant, cherchait des yeux où je pouvais bien être. Elle avait sa serviette attachée autour de la taille. Elle ne m’a aperçu qu’en arrivant à quelques mètres de moi, alors que j’étais accroché au bord, la tête hors de l’eau. Elle n’a fait aucun signe pouvant la trahir, mais elle a stoppé à ma hauteur.

— On pose nos serviettes ici ?

— Si tu veux, c’est pareil.

— Oui, c’est bon.

Ses deux copines ont installé leurs affaires, Annie s’est assise contre le mur.

— Tu ne viens pas dans l’eau ?

— Si, si, je vous rejoins.

Ses deux copines se sont dirigées vers le bord du bassin.

Annie a écarté les jambes, j’ai pu voir que son maillot avait une tache d’humidité entre les cuisses. Elle mouillait et semblait fière de me le montrer. Une fois que ses copines ont été à l’eau, elle s’est dirigée à son tour vers le bassin, elle a plongé et a commencé à nager avec elles. Pendant les trois quarts d’heure qui ont suivi, elles ont aligné les longueurs, en discutant parfois. Je m’amusais aussi souvent que je le pouvais à frôler Annie, à lui caresser au passage une cuisse, un pied, un bras, sans trop insister tout de même. Ses deux copines la serraient de trop près pour faire quoi que ce soit d’autre. Annie me cherchait sans cesse du regard, et répondait à mes attouchements. À un moment, elle s’est laissé distancer par ses copines et s’est retrouvée seule à une extrémité du bassin. J’en ai profité pour m’approcher d’elle. Elle s’est accrochée au rebord et a laissé ses amies faire un aller-retour sans elle. Je suis passé devant et je l’ai embrassée à pleine bouche.

— Ne m’embrasse pas, elles peuvent nous voir.

— Mais non…

— Je suis trempée. J’ai envie de ta queue, mais je n’arrive pas encore à me débarrasser d’elles.

J’ai passé ma main sous son maillot et j’ai commencé à lui palper la fente sous l’eau. Elle a gémi.

— Oui, continue, petit cochon.

J’ai enfoncé mon index dans son con. C’est vrai qu’elle était trempée. J’ai commencé à bander.

— Branle-moi un peu, mais fais attention, on peut nous voir.

Heureusement, il n’y avait pas encore trop de monde. J’ai continué à la fourrager, en guettant les personnes alentour. Ses copines sont arrivées à l’autre bout et ont fait demi-tour.

— Attention, elles reviennent.

J’ai sorti mes doigts et j’ai plongé sous l’eau, entre ses jambes. J’ai fait glisser son maillot, j’ai collé ma bouche sur sa chatte et sorti ma langue puis j’ai enfoncé à nouveau mes doigts. Je voyais ses poils flotter sous l’eau. Je suis remonté à la surface. Annie était rouge pivoine.

— Viens me rejoindre au sauna, elles n’aiment pas ça, on sera seuls. J’ai trop envie de jouir.

Je me suis éloigné, ses copines se rapprochaient. Elles sont sorties du bassin et sont allées vers leurs serviettes. Moi je suis sorti de l’eau plus loin et suis aussi allé chercher ma serviette.

Annie s’est dirigée vers le sauna et effectivement ses amies sont restées là où elles étaient. Je me suis dirigé à mon tour vers le sauna, la serviette autour du corps afin de masquer mon excitation. Quand je suis rentré, il y avait déjà deux autres personnes à l’intérieur. Je me suis assis à côté d’Annie, l’air de rien. Nous faisions comme si nous ne nous connaissions pas. Deux autres personnes sont arrivées, j’en ai profité pour me coller au maximum contre sa cuisse. J’ai placé une de mes mains entre nos deux cuisses. J’ai commencé à la caresser, ma main cachée par nos serviettes.

Les deux personnes qui nous faisaient face sont sorties au bout d’un moment. J’en ai profité pour glisser ma main au contact de ses doigts et j’ai glissé mes doigts sous son maillot, caché par sa serviette, mais pas complètement. La bosse que faisaient mes doigts se remarquait légèrement. Je frottais la chatte d’Annie, dont le visage devenait de plus en plus rouge. Je sentais sa chatte qui coulait. Notre manège a duré un bon moment, je bandais de plus en plus, mais ma serviette cachait la bosse dans ses plis. Les deux autres personnes se sont levées et sont sorties à leur tour. Nous étions donc seuls. Annie s’est précipitée sur ma queue, a écarté ma serviette et mon maillot d’un coup et a enfourné ma bite dans sa bouche. J’étais tellement excité, qu’au bout de trois va-et-vient j’ai joui. Elle a essayé de se dégager, mais j’ai appuyé sur sa tête et j’ai continué à me vider en elle, qui a dû tout avaler. J’ai lâché une dernière giclée, et j’ai relâché la tête d’Annie.

Elle s’est à peine redressée que déjà la porte s’ouvrait et qu’un homme entrait. Annie s’est essuyée le revers de la bouche d’un mouvement de poignet, un peu de sperme avait coulé. L’homme l’a regardée d’un air surpris, se demandant si ce qu’il avait vu était bien ce qu’il pensait. Annie s’est levée pour sortir précipitamment du sauna sans rien dire, ni laisser le temps de voir sa réaction. Je l’ai suivie, tentant du mieux possible de cacher mon sexe dans ma serviette.

— Essaye de me rejoindre dans mon vestiaire, on va bientôt partir, je veux que tu me baises !

Je n’ai pas eu le temps de répondre, Annie continuait de se diriger vers ses amies. Elles ont encore discuté une dizaine de minutes, puis se sont toutes les trois dirigées vers les vestiaires. Je leur ai emboîté le pas. Je me suis débrouillé pour sortir des douches à leur suite et pour récupérer mon portemanteau avec mes affaires dans la foulée. Annie a fait exprès de perdre du temps par rapport à ses amies qui sont entrées avant elle dans leur vestiaire individuel pour se changer.

Annie s’est dirigée vers une travée vide de monde et a pénétré dans un vestiaire. Je me suis engouffré dans son dos et j’ai fermé le loquet. Elle m’a plaqué contre le mur et m’a embrassé avec fougue. Nous nous tripotions avec énergie et passion.

— Vite, baise-moi, on a très peu de temps.

Elle a fait glisser mon maillot et s’est débarrassée du sien en un clin d’œil. Elle s’est retournée, me tournant le dos, les mains plaquées contre la cloison, et a posé un pied sur le siège. Elle m’offrait la vision de ses deux trous, son anus refermé, son vagin dégoulinant et ouvert, rouge vif, ses lèvres gorgées de sang qui pendaient. Quelqu’un est entré dans le vestiaire voisin. Nous n’étions séparés de lui que par l’épaisseur d’une mince cloison en bois. Sans un bruit, j’ai saisi Annie par les hanches et me suis enfoncé dans sa chatte d’un coup. Elle a étouffé son gémissement. J’ai commencé à bouger en elle. Je ne pouvais pas trop accélérer mes mouvements, car elle était tellement excitée que ma queue faisait beaucoup trop de bruit en clapotant dans sa mouille. Alors je donnais de lents coups de reins, m’enfonçant et ressortant à fond de son con. Annie se mordait l’avant-bras pour ne pas faire de bruit. La proximité du monde et la peur de nous faire surprendre décuplaient notre excitation. J’ai senti les muqueuses d’Annie se contracter rapidement. Elle ondulait du bassin, jouissait abondamment, longuement. J’ai eu un orgasme à mon tour, giclant dans son con. J’ai donné encore quelques coups de reins et je me suis retiré. J’ai débandé rapidement. Annie a voulu s’essuyer la chatte avec sa serviette, mais j’ai bloqué son mouvement. J’ai chuchoté :

— Restez comme ça, je vais vous nettoyer avec ma bouche.

— On n’a pas le temps, il faut qu’on s’habille. Mais je ne vais pas suivre mes copines, on va aller à l’hôtel.

— Je vous sucerai à l’hôtel, j’aime quand vous sentez fort.

— Petit vicieux.

Elle a attrapé son slip et s’est rhabillée sans s’essuyer. Un filet de sperme tombait de sa chatte, il s’est collé dans son slip. Nous nous sommes rhabillés. En sortant de la cabine, nous sommes tombés face à une mère de famille qui a semblé outrée de nous voir ensemble, mais n’a rien dit. Annie était encore une fois écarlate. Elle a rejoint ses amies, je me suis éloigné un peu et j’ai attendu. Au bout d’une dizaine de minutes, elles se sont embrassées et Annie est partie en direction du métro, tandis que ses amies se dirigeaient vers une autre rue. J’ai attendu encore un peu et je suis parti en direction de la station de métro. Annie m’attendait en bas des escaliers.

— J’ai cru que je n’arriverais jamais à m’en débarrasser, mais maintenant c’est bon. Elles vont faire les magasins, j’ai dit que je préférais rentrer. Viens, on va retourner à l’hôtel de l’autre jour, on est sur la bonne ligne de métro.

Nous sommes descendus quelques stations plus loin et avons pris une autre chambre, sous le regard encore plus goguenard du réceptionniste. Sitôt la porte de la chambre fermée, nous nous sommes précipités sur le lit. Nos vêtements ont volé et nous nous sommes retrouvés nus en un clin d’œil. Annie m’a basculé sur le dos et s’est assise sur mon visage. Elle a écarté son sexe en tirant sur les poils et a contracté ses muscles.

— Puisque tu aimes ça…

J’ai enfoncé ma langue dans son con et j’ai recueilli le sperme qui gouttait encore. J’ai entrepris de lui laver sa chatte et son jus avec ma bouche. Elle s’est retournée et a enfourné mon sexe mou dans sa bouche. Sous ses caresses, ma bite a vite durci.

Nous nous sommes léchés un bon moment, mais j’avais à nouveau envie de la baiser. Je l’ai basculée sur le côté pour me dégager et, la laissant à quatre pattes, je l’ai pénétrée. Nous avons baisé ainsi, changeant régulièrement de position. Parfois j’étais dessus, parfois elle me chevauchait. Elle a joui bien avant moi. J’ai continué à bouger en elle jusqu’à ce que je sente la jouissance approcher. Elle m’a alors expulsé de son con et je me suis vidé au fond de sa gorge, baisant sa bouche comme s’il s’agissait d’un con, la tenant par les cheveux. Nos sens apaisés, nous nous sommes allongés l’un contre l’autre pour nous caresser tendrement, en nous embrassant, en discutant.

— Je pourrai vous enculer ?

— J’attendais que tu me le demandes.

— Et ?

— Je te l’ai promis l’autre jour. Je tiens mes promesses… Mince, je voulais acheter un tube de lubrifiant, et j’ai oublié !

— On peut y aller maintenant, il y a une pharmacie juste à l’angle.

— C’est bête de devoir se rhabiller, mais pas question que j’aie mal au cul pendant cinq jours comme la dernière fois.

— C’est parti, on y va. On met le strict minimum, pas de sous-vêtements, d’accord ?

— Oui, tu as raison, ça va m’exciter ! Tu m’accompagnes ?

— Bien sûr !

Nous nous sommes rhabillés sommairement. La sensation de ma bite directement sous mon pantalon me faisait bander. Annie, sans soutien-gorge ni slip sous sa robe, semblait aux anges, les pommettes rouges. J’avais l’impression que tous les passants devaient s’apercevoir qu’elle sentait le foutre à plein nez. Elle m’a demandé de l’attendre devant la pharmacie, elle avait trop honte. Il y avait du monde, donc j’ai patienté. Quand son tour est venu, j’ai vu qu’elle était nerveuse. Elle était rouge, et se tordait les mains, ne tenait pas en place. Je suis rentré sans bruit dans la pharmacie, j’ai dépassé les gens qui se tenaient derrière elle et lui posant une main sur les fesses, je lui ai demandé bien fort par-dessus son épaule :

— C’est bon, tu as trouvé ce qu’il te faut, on peut y retourner ?

Annie a sursauté et a rougi encore plus. Elle a bafouillé, ses paroles étaient presque incompréhensibles.

— Oui, c’est bon, j’ai trouvé.

Le pharmacien nous a regardés en souriant. Il savait à quoi allait servir le tube de lubrifiant. Les autres clients semblaient eux aussi amusés. Annie a réglé et nous sommes sortis.

— Tu m’as rendue folle, j’ai failli jouir, petit cochon. J’ai eu la honte de ma vie, mais c’était super excitant. On court à l’hôtel ?

— Oui, on court, je veux votre cul !

— Espèce de vicieux.

Nous avons couru jusqu’au hall de l’hôtel, n’avons même pas pris le temps d’attendre l’ascenseur et sommes montés en courant à notre chambre. J’ai relevé la jupe d’Annie et, baissant mon pantalon, je l’ai enfilée, enfonçant ma queue d’un coup dans sa chatte. Je l’ai agrippée par les fesses, elle a enroulé ses jambes autour de ma taille et je l’ai soulevée. Je l’ai déposée sur le lit, et je l’ai baisée sans douceur. Elle a joui assez rapidement. Je n’avais pas encore joui, mais je me suis retiré.

— Je veux vous enculer.

— Tu as de la suite dans les idées, toi !

— S’il vous plaît !

— Déshabille-toi, tu vas me préparer.

Nous avons à nouveau quitté nos vêtements. Annie s’est mise à quatre pattes et a ouvert le tube de lubrifiant. Elle a récupéré une noisette sur le bout de ses doigts et a commencé à s’en enduire l’anus.

— Approche-toi et donne-moi tes doigts. Tiens, à toi de me lubrifier mon trou. Commence par en déposer un peu sur l’entrée et ensuite masse-moi. Enfonce un doigt, et fais-le tourner. Fais bien pénétrer le gel, masse-moi l’intérieur, détends bien mon petit trou. Il faut que tu l’élargisses bien, ajoute un autre doigt.

Petit à petit, son trou s’est assoupli. Je faisais coulisser dans son cul trois doigts maintenant. Je prenais mon temps, me régalant de la sensation de son boyau autour de mes doigts. Je grattais l’intérieur de son conduit avec mes ongles. Son trou devenait de plus en plus béant. Annie avait la tête plongée dans les oreillers, les yeux fermés et semblait apprécier la caresse.

— Je suis prête, tu peux me la mettre quand tu veux.

Je me suis placé derrière elle, je l’ai saisie aux hanches d’une main, de l’autre j’ai saisi ma queue et j’ai dirigé mon gland sur son trou.

— Fais doucement, tu as une grosse bite.

J’ai poussé des reins et mon gland s’est enfoncé dans son cul. J’ai vu son trou se distendre, ses plis se lisser. Son anus serrait ma queue à la base du gland. Elle a expiré fortement.

— Je ne vous fais pas mal ?

— Non, ça va, mais continue doucement.

J’ai continué à pousser, son anus absorbait ma queue, se déformait, s’arrondissait autour de ma tige. Son ventre engloutissait petit à petit ma tige.

— Ah, j’ai l’impression que tu me déchires, que tu me fends en deux !

— Vous voulez que je me retire, que j’arrête ?

— Non, mais vas-y doucement.

J’ai fini de m’enfoncer en elle. Mon ventre touchait ses fesses. Je n’avais pas eu trop à forcer pour m’introduire, elle était bien lubrifiée.

— Ah, tu me remplis ! J’ai l’impression d’avoir le ventre plein, que ta queue va jusqu’au fond de mes intestins. C’est bizarre comme sensation. Mais pas douloureux et pas désagréable.

— Je peux bouger ?

— Oui, vas-y bouge, mais progressivement, il faut que je m’habitue. Tu sais que j’imaginais pas accepter ça un jour ? Tu es le seul à rentrer par là, alors va lentement. Je sais pas trop comment faire pour que ça passe mieux. Tu es le premier à qui je donne mon cul.

— Je sais, merci. Votre cul est trop bon. Vous êtes super serrée et votre ventre est brûlant. Vous me serrez la queue à la base, mais votre boyau est souple et tout chaud… C’est super bon sur mon gland.

— Retire-toi et enfonce-toi à nouveau, mais en douceur, promis ?

— Promis !

— Et si c’est trop douloureux, tu arrêtes, d’accord ?

— D’accord !

— Vas-y.

J’ai commencé de longs mouvements, très calmement. Je déplaçais ma queue du bout du gland à la base de la tige, jouant à me masser le gland avec son anus qui me serrait. Je m’enfonçais en elle le plus loin possible, me retirais au maximum. Son cul s’assouplissait, ma bite coulissait de mieux en mieux. Le visage d’Annie se détendait, elle respirait moins fort à présent. Je me suis pincé plusieurs fois la base de la bite, car j’avais peur de jouir trop vite alors que je voulais profiter au maximum de cette sensation de pur bonheur. Mon gland était enserré dans un écrin de grande douceur, mais brûlant.

De plus, voir Annie dans cette position, soumise, le cul offert, et déformée par ma queue, m’excitait au-delà de l’imaginable. J’ai commencé à accélérer mes mouvements, et comme Annie n’a pas protesté, je suis allé de plus en plus vite. À la fin, je lui bombardais carrément le cul de mouvements amples, puissants et rapides car je sentais la jouissance arriver. Annie ne disait toujours rien, mais maintenant son cul était largement ouvert et ma queue coulissait sans aucun problème. J’ai joui brutalement, la queue enfoncée dans son ventre. Je lui ai rempli l’intestin de giclées. Mon sperme fusait, j’avais l’impression que jamais je ne m’arrêterais. Je me vidais interminablement. J’ai continué mes mouvements, mais ma queue se ramollissait et elle a été expulsée de son trou. Il est resté ouvert un moment, sa corolle formant un anneau empli de vide. Je n’ai pas résisté à l’envie de plonger ma langue dans son trou et de goûter sa liqueur. Son anus s’est refermé autour de ma langue, qui a été expulsée à son tour. J’ai eu un goût amer dans la bouche, mais décidément j’aimais tout ! Annie s’est redressée sur les mains, un gros flot de sperme a coulé de son anus, s’égouttant sur sa chatte et finissant par s’écraser sur le dessus de lit.

— Tu m’as mis une sacrée dose dans le cul, j’ai eu l’impression que tu me remplissais le ventre.

— On pourra recommencer ?

— On verra…

Elle s’est mise à rigoler. Nous nous sommes encore caressés un moment, je l’ai baisée encore une fois, de façon très classique. Elle a joui, mais pas moi. Alors que je bandais encore, elle m’a dit qu’il fallait qu’elle se lave et qu’elle parte, qu’il était déjà tard. Je bandais encore, mais nous sommes allés sous la douche. Nous nous sommes nettoyés comme l’autre jour, mais cette fois, j’ai dû insister sur son cul pour le lui laver en profondeur. Je n’ai pas débandé. Avec mes doigts savonneux, j’ai à nouveau dilaté son anus.

— Je peux vous enculer encore ?

— J’ai pas trop envie, il faut que j’y aille.

— Allez, j’ai pas joui, moi, je ferai vite. Vous n’avez pas eu mal tout à l’heure, s’il vous plaît.

— Je sais, mais…

— C’est comme si je me branlais… S’il vous plaît !

— D’accord, va chercher le lubrifiant et fais vite.

Je me suis précipité sur le tube, me suis enduit la bite de lubrifiant. J’en ai récupéré une grosse noisette sur mes doigts que j’ai étalée sur son cul, la faisant pénétrer dans son conduit.

Annie me tournait toujours le dos, les mains en appui contre le mur, les jambes légèrement écartées. J’ai enfoncé ma queue dans son cul. Elle coulissait très bien, comme tout à l’heure. J’ai commencé à limer, puis à la défoncer à pleine vitesse. Annie a commencé à se tortiller et à protester, mais trop tardivement, j’arrivais à la jouissance. J’ai à nouveau tout lâché dans son ventre, mais en quantité très faible, je m’étais trop vidé tout à l’heure. Je suis resté quelques secondes planté en elle, sans débander. J’avais une grosse envie de pisser.

— Qu’est-ce que tu fais ?

Je me suis concentré, j’ai poussé, et un jet d’urine a fusé dans son ventre.

— Hé ! mais tu…

Suivi d’un autre, puis d’un autre, puis d’un jet continu. Quand je bande, l’urine sort avec beaucoup de force et de pression et Annie devait bien sentir mon jet qui lui passait les intestins au Karcher.

— Oui, c’est bon… Continue.

Annie s’est penchée en avant pour m’ouvrir davantage son cul et j’ai continué à pisser dans son cul, jusqu’à la dernière goutte, pendant un long moment. Annie se tortillait dans tous les sens. Je me suis retiré de son ventre. L’urine est sortie en flot de son cul, avec des matières fécales. Tout s’écoulait sur ses jambes. Elle s’est retournée et a appuyé sur mes épaules.

— Suce-moi vite, je vais jouir !

Je me suis accroupi, j’ai aspiré son clito ; elle m’a écrasé la tête contre sa chatte, a joui et s’est mise elle aussi à pisser.

— Bois ma pisse, lèche-moi !

Elle criait et frottait ma tête contre son sexe, en me maintenant sous sa pisse. Son jet m’éclaboussait tout le visage, frappait ma bouche, mon nez, mes yeux, mes cheveux. J’ai attendu qu’elle finisse. Je me suis léché les lèvres, couvertes de pisse. Annie s’est effondrée à genoux devant moi. Nous nous sommes embrassés, partageant nos saveurs.

— Qu’est-ce que tu ne me fais pas faire, petit cochon !

Elle a éclaté de rire. Nous sommes restés un petit moment comme cela.

— Quand est-ce qu’on pourra se revoir ?

— Je te rappelle le plus tôt possible. Tu me fais trop jouir. Tu es tellement vicieux, avec toi je découvre pleins de nouveaux plaisirs.

— Le plus tôt possible ?

— Dès que je peux, oui.

Nous sommes sortis de la douche, nous nous sommes rhabillés et avons quitté l’hôtel, pour regagner nos familles respectives.

  9

Le plus tôt possible a été deux semaines plus tard, un mercredi en fin de matinée.

— Salut Éric, c’est Annie. J’ai dit à tout le monde que j’allais au cinéma, alors on se donne rendez-vous devant l’entrée pour la séance de quatorze heures. Il faut que j’aille voir un film, sinon je ne saurai pas quoi leur dire au retour, et ensuite on avisera. Je n’ai malheureusement pas trop de temps, mais c’est mieux que rien, non ?

— Si, j’ai vraiment envie de vous baiser.

Petit rire à l’autre bout de la ligne.

— Moi aussi, à tout à l’heure. Il faut que je raccroche. Dis-moi à quel cinéma tu veux aller, pas trop près de chez nous qu’on soit tranquilles.

Je lui ai expliqué où nous pouvions aller et elle a raccroché. Je suis arrivé pile à l’heure devant le cinéma. Annie était déjà là et semblait nerveuse. Elle ne m’a pas embrassé.

— J’ai eu peur que tu ne viennes pas, je ne te voyais pas arriver.

— Pas de risques que je ne vienne pas, je ne rêve que de vous…

— Viens vite, on va pendre deux places.

Nous avons acheté nos places et sommes rentrés dans la salle. La séance avait débuté, mais pas le film. La salle n’était pas pleine, mais il y avait quand même pas mal de monde. Aucune travée n’était complètement libre. Nous avons réussi à en trouver une dans laquelle il n’y avait qu’une personne et nous nous sommes placés de la façon la plus isolée possible.

Le film a débuté presque aussitôt. Je n’ai pas perdu de temps. Je me suis penché vers Annie et je l’ai embrassée, cherchant sa langue de la mienne, lui caressant les seins. Elle m’a rendu mon baiser, sans se dérober. J’ai glissé une main sous sa jupe et j’ai commencé à lui tripoter la chatte à travers son slip. Elle a écarté les cuisses afin de faciliter le passage au maximum. Mes doigts ont vite glissé sous son slip, directement au contact de sa peau. Mes ongles crissaient dans ses poils. Ses chairs intimes se sont vite humidifiées. Je l’ai caressée pendant une bonne demi-heure, avec lenteur. J’enfonçais de temps en temps mes doigts dans sa fente, mais j’insistais plutôt sur son clitoris. Nous nous embrassions de temps en temps. J’ai voulu sortir ses seins de son chemisier, mais elle a refusé, elle avait trop peur qu’on nous voie. D’un coup, elle a resserré ses jambes, m’emprisonnant le poignet et les doigts dans son con et je l’ai sentie trembler, tout à sa jouissance. Elle a réussi à jouir sans un bruit, le corps simplement secoué de spasmes.

— À votre tour, branlez-moi, je vais vite juter, ai-je chuchoté dans son oreille.

Elle a posé sa main sur ma queue.

— Je veux juter dans votre bouche.

— Pas question ! Pas devant tout le monde !

— S’il vous plaît, ça ira vite.

— Non !

Elle a marqué un temps d’arrêt.

— Viens, suis-moi, on va aux toilettes.

Elle s’est levée et je l’ai suivie. Nous sommes sortis de la salle et sommes allés vers les toilettes. Il y avait une première porte qui donnait sur les lavabos, puis dans cette pièce deux portes qui donnaient soit sur les toilettes hommes, soit sur les toilettes femmes. Nous sommes entrés dans les toilettes femmes et nous nous sommes engouffrés dans le premier chiotte venu.

J’ai baissé mon pantalon et mon slip, Annie a baissé son slip, remonté sa jupe et adossé son dos à la porte. J’ai saisi sa jambe droite sous la cuisse et je l’ai remontée. Annie a saisi ma bite et l’a dirigée devant son con. Ma queue est rentrée sans effort. Nous avons baisé un peu comme cela, mais Annie glissait. Elle m’a repoussé, elle a enjambé la cuvette, s’est appuyée des deux mains contre le mur du fond, me tournant le dos. J’ai placé mes mains sur ses hanches, je l’ai empalée à nouveau et j’ai recommencé à la défoncer. Là encore, ses pieds glissaient sur le côté. Au bout d’un moment, la position est devenue trop inconfortable pour elle.

— Assieds-toi sur la cuvette, je vais m’asseoir sur toi.

J’ai fait ce qu’elle m’avait dit et Annie et venue s’empaler sur ma queue en me tournant le dos. Elle s’est penchée en avant. Je voyais son cul et ma queue qui entrait dans son con et coulissait. Elle a pris appui sur ses genoux et a commencé à monter et descendre sur ma queue. Ses sécrétions dégoulinaient le long de ma tige et poissaient mes poils et mes couilles. Elle a fini par se redresser. Ma queue est sortie de son con en faisant un bruit de ventouse. Elle s’est tournée face à moi, a sorti ses seins et s’est empalée de nouveau sur ma queue, me fourrant ses tétons dans la bouche. Elle a recommencé à monter et descendre. Ma jouissance est montée et mon sperme a fusé dans son con. Elle a bougé encore un peu et quand elle a senti que j’avais fini de me vider, elle a cessé de remuer. Elle était assise, ma queue enfoncée au plus profond de son ventre.

— C’est toujours aussi bon, ta queue me remplit toujours aussi bien.

— Oui, j’adore vous baiser moi aussi. J’aurais bien aimé que vous me suciez dans la salle !

— Il y avait trop de monde, c’était hors de question. Trop risqué !

— Une autre fois alors.

— Peut-être, oui. Tu veux bien me nettoyer la chatte avec ta langue ?

Elle me passait la main dans les cheveux.

— J’adore ça, tu sais, après l’amour. C’est divin !

— Moi, je n’aime pas trop.

— Si tu le fais, après tu sais que tu as le droit de m’enculer !

— C’est vrai ?

— Bien sûr ! Mais pas aujourd’hui, je n’ai pas de lubrifiant.

— La prochaine fois ?

— Oui…

— Marché conclu !

Elle s’est levée. Ma queue est tombée sur mes couilles, toute molle et poissée de sperme et de mouille. Mes couilles dégoulinaient.

Elle s’est avancée vers mon visage, a projeté son bassin en avant. Je l’ai saisie à pleine main par les fesses et j’ai plaqué ma bouche sur son vagin baveux. Une grosse quantité de sperme est sortie à ce moment-là et j’ai tout avalé. J’ai commencé à la sucer, nettoyant tout le foutre et la mouille que sa moule contenait, léchant ses muqueuses, jouant avec son clitoris. Elle gémissait de plus en plus fort, oubliant toute retenue et toute discrétion, ainsi que le lieu où nous étions. Elle a joui longuement sous mes caresses, a expulsé un gros flot de mouille que j’ai encore dû avaler. Elle tremblait sur ses jambes.

— Merci mon chéri, à ton tour maintenant.

Elle m’a fait me lever et a pris ma place sur la cuvette. Elle m’a attiré à elle et a saisi ma queue entre ses doigts. Elle a gobé ma queue encore molle et a commencé à me sucer. Ma queue était encore couverte de sécrétions qu’elle a nettoyées avec application. Sous ses caresses, j’ai vite repris de la vigueur.

— Assieds-toi face à moi, j’ai envie de pisser. Je vais te nettoyer la queue avec ma pisse.

Je me suis assis, elle a glissé ma queue dure sous sa chatte et a pissé. Son liquide était brûlant et frappait ma bite avec violence. C’était délicieux. Ma queue se redressait, s’écrasant contre sa chatte. Son jet s’est vite tari.

— Relève-toi, je vais te faire juter dans ma bouche.

Elle a recommencé à me pomper, pas écœurée par ma tige humide de pisse. J’étais très excité et je n’ai pas tardé à jouir, lui remplissant la bouche de foutre. Elle n’a pas réussi à tout avaler d’un coup, un peu de sperme est sorti au coin de ses lèvres. Quand j’ai commencé à débander, elle a recraché ma bite. Du bout des doigts, elle a récupéré le sperme sur son visage et a tout remis dans sa bouche. Elle a remonté mon slip et mon pantalon, a rangé tout mon attirail.

— On retourne dans la salle, il faut que je voie un peu le film, pour raconter l’histoire à mon mari.

— D’accord, mais je garde ta culotte dans ma poche.

— Petit vicieux, a-t-elle répondu en souriant.

Elle m’a tendu son slip, je l’ai mis dans ma poche. Elle s’est relevée, a rajusté sa jupe et nous sommes sortis.

Nous sommes tombés nez à nez avec un homme qui tenait la porte donnant sur les lavabos entrouverte. Il nous regardait fixement. Nos gémissements avaient dû l’alerter.

— Faut pas vous gêner, tous les deux !

— Je…

— Ta gueule ! Moi, je m’en fous, si l’autre salope est gentille avec moi.

— Hors de question, ai-je protesté.

— C’est pas à toi que je demande. Elle veut de la bite, je vais lui en donner. Si elle vient se taper des jeunes dans des chiottes, c’est qu’elle aime ça, alors pas de raison que j’en profite pas.

J’ai voulu m’interposer, mais l’homme était costaud et Annie est intervenue :

— Attends-moi devant la porte, et fais le guet. Ça me regarde. Ne t’inquiète pas, je m’occupe de lui.

— C’est ça, fais le guet, mais c’est moi qui vais m’occuper de toi, la salope !

Il a repoussé Annie dans les chiottes et a fermé la porte. Je ne savais plus quoi faire.

J’ai entendu l’homme ouvrir et baisser son pantalon. Je me suis maintenu dans l’ouverture de la porte et j’ai attendu. Je me sentais frustré et humilié, mais en même temps excité d’imaginer Annie en train de se faire prendre.

— Putain, t’as même pas de culotte, t’es vraiment une sacrée pute, toi. Fais-moi bander avec ta bouche, sale pute.

J’ai entendu des bruits de succion : Annie commençait à le pomper.

— Tu suces comme une pute, c’est pas vrai, salope…

Les bruits ont duré un bon moment.

— Allez, ça suffit, ma queue est bien dure. Mets-toi à quatre pattes, la tête sur la cuvette.

Je percevais des bruits de mouvements.

— Je vais te la mettre dans le cul, sale pute !

— Non ! a protesté Annie, sinon je hurle !

— Ta gueule, salope !

— Pas ça, non ! a-t-elle crié.

J’hésitais à intervenir, à frapper à la porte, mais en même temps, imaginer Annie se faire forcer le cul par un inconnu la tête dans les chiottes m’excitait énormément. Je n’ai pas eu à me décider.

— O.K., pas la peine de t’énerver, petite pute, j’ai compris. Tu vas l’avoir dans ta chatte de salope… Tiens, han !

J’entendais l’homme se démener comme un dément dans sa chatte, donnant de grands coups, claquant a chaque fois qu’il s’enfonçait dans les fesses d’Annie. Il devait vraiment la défoncer. Annie ne disait rien. Cela n’a pas duré très longtemps.

— Je vais jouir, sale pute, t’es trop bonne, putain qu’elle pute, ah !…

L’homme se démenait toujours, il devait se vider les couilles dans son con. J’ai entendu qu’il se rhabillait. Il a ouvert la porte et il est sorti.

— T’es vraiment un sac à foutre, toi. Je te la rends ta salope, garde-la précieusement, c’est une affaire !

Il est sorti sans demander son reste. Je me suis glissé jusqu’à l’ouverture de la porte du chiotte où se trouvait Annie. Elle était assise sur le côté, appuyée contre la cuvette.

— Le salaud, qu’est-ce qu’il m’a mis. Il avait une petite bite par rapport à la tienne, mais il n’y est pas allé de main morte ! Il m’a rempli la chatte de foutre.

— Vous l’avez cherché, c’est vous qui l’avez voulu.

— Ferme la porte.

Je me suis exécuté. J’étais en colère, elle venait de baiser avec le premier venu, sans hésiter, sans penser à moi.

— Ma parole, tu ne serais pas jaloux ? Et mon mari, qu’est-ce qu’il devrait dire ? Allez, ne fais pas la tête, c’est bête. Tu sais, avant toi, je n’avais jamais trompé mon mari, mais depuis que je te connais… Je ne sais pas ce qui m’a pris, mais j’étais super excitée. Depuis que je te connais, je ne pense qu’à baiser !

Je ne disais toujours rien.

— Allez, viens. Tu es ma queue préférée. Tu n’as pas envie de me la fourrer à nouveau, pour me faire pardonner ? Regarde, elle t’attend !

Elle s’est tournée face à moi, a écarté les jambes. Son con était béant, il dégoulinait de foutre. Je bandais comme un âne. J’ai ouvert mon pantalon et sorti ma queue.

— J’en étais sûr.

Elle s’est remise à quatre pattes.

— Viens vite, mon chéri.

Je l’ai enfilée d’un coup. Elle a gémi.

— Il est allé trop vite, il ne m’a pas fait jouir. Défonce-moi !

J’ai commencé à bouger en elle. Je me régalais du spectacle de ma queue rentrant et sortant de son con, couverte du sperme de l’autre homme. Des filets de foutre tombaient par terre. Autour de ma queue se formait une écume blanche, crémeuse, épaisse comme du yaourt. Je me suis démené, défonçant son con sans aucun ménagement. Je lui rendais la pareille, comme l’autre type. Annie s’est mise à gémir et a joui. Son con distendu se contractait enfin autour de ma bite. J’ai joui à mon tour, mélangeant dans son con mon sperme à celui de l’autre homme. Annie s’est affalée. Je l’ai retournée et j’ai enfourné ma queue dans sa bouche. Elle l’a nettoyée de fond en comble, mais je ne bandais plus.

— On retourne voir la fin du film ?

Nous nous sommes rhabillés et sommes retournés dans la salle. Nous sommes restés tranquilles et avons quitté le cinéma à la fin de la séance.

— Tu me fais toujours la tête ?

— Non.

— On ne dirait pas. Entre nous, ce n’est que de la baise, tu le sais ? J’aime mon mari, tu me fais découvrir de nouveaux plaisirs. C’est pas bien comme ça ?

— Si.

— Alors, ne fais pas la tête. Si tu n’avais pas été là, je n’aurais jamais baisé avec un autre. C’est toi qui m’excites. Tu comprends ?

— Oui.

— Je ne peux pas rester plus longtemps, il faut que je rentre.

— Quand on pourra se revoir ?

— J’espère que samedi soir je serai libre, pour toute la soirée, mais je te téléphone pour te confirmer, d’accord ?

— D’accord.

— Allez, ne fais pas la tête.

— Je ne fais pas la tête. Je pourrai vous enculer ?

— Oui, je prendrai ce qu’il faut. Tu pourras me la mettre dans le cul. Content ?

— Oui, ça me tarde.

— Je vois que tu as retrouvé le sourire. À samedi.

Nous nous sommes embrassés passionnément, puis sommes partis chacun de notre côté. Annie m’a appelé le vendredi soir.

— Toujours d’accord pour demain soir ?

— Oui, bien sûr.

— Tu pourras venir ?

— Je dirai que je vais chez vous pour travailler avec Christophe.

— Très bonne idée. Je passe te prendre en voiture vers vingt heures, on ira au restaurant. On se donne rendez-vous sur la place à côté de chez toi, d’accord ?

— Parfait, à demain. Je bande…

— Je suis trempée, moi. À demain.

Elle a raccroché.

  10

J’ai retrouvé Annie à l’endroit convenu. J’étais sur la place depuis peu de temps lorsque je l’ai vue arriver en voiture. Je lui ai fait signe. Elle s’est arrêtée au bord du trottoir et je suis monté à côté d’elle. Elle a démarré aussitôt. Elle était habillée d’une jupe noire assez courte et fendue, et d’un chemisier blanc très légèrement transparent. On devinait son soutien-gorge dessous. J’ai posé ma main gauche sur sa cuisse et je suis remonté vers son entrejambe. Annie souriait.

— Tu vas bien ?

— Oui, vous me manquiez.

— Moi, ou mon cul ?

— Les deux.

Nous avons ri.

— Tu n’as pas dîné ?

— Non.

— Parfait, on va aller dans un restaurant. On va se trouver un lieu tranquille. J’en connais un sympa.

— Vous avez mis une culotte ?

— Oui, bien sûr.

— Vous ne voulez pas l’enlever, pour manger ?

— T’es vraiment un sacré vicieux.

— Ça m’excite de vous savoir sans rien sous votre jupe.

Nous étions arrêtés à un feu rouge. Des piétons traversaient devant notre voiture. Sans rien dire, Annie s’est soulevée, en me regardant, a glissé ses doigts sous sa jupe et a fait glisser son slip sur ses jambes. Elle a relevé un pied après l’autre, a retiré son slip et me l’a lancé sur les genoux.

— Tes désirs sont des ordres !

Un passant regardait la scène, les yeux exorbités. Le feu est passé au vert heureusement à ce moment-là, et Annie a aussitôt démarré.

— En voilà un qui va sérieusement fantasmer ce soir ! a-t-elle dit.

Je me marrais.

— Et votre soutien-gorge ?

— Ça va pas ? Mon chemisier est presque transparent !

— Et alors, qu’est-ce que ça peut faire ? C’est excitant, non ?

Je lui palpais les seins, j’ai fait sortir ses pointes du soutien-gorge en tirant celui-ci vers le haut.

— Pourquoi pas après tout, a-t-elle dit d’une voix étranglée. Au point où j’en suis…

Au feu rouge suivant, elle a détaché son attache et en se contorsionnant, s’est débarrassée de son sous-vêtement qui est allé rejoindre son slip sur mes genoux. Cette fois, il n’y a pas eu de témoins, car plusieurs voitures nous précédaient. Je pressais son slip sous mon nez, m’enivrant de l’odeur qui l’imprégnait à l’endroit où il y avait déjà une tâche d’humidité. Je continuais à lui tripoter la chatte du bout de mes doigts, agaçant son clitoris.

— On y est presque. Je vais me garer au parking souterrain, c’est plus simple.

Elle a garé la voiture. Je me suis jeté sur elle, j’ai enfoncé mes doigts dans sa chatte, l’ai embrassée à pleine bouche. Elle s’est dégagée.

— Un peu de patience, mon amant. Viens, on va manger.

Nous sommes sortis de la voiture et avons pris l’ascenseur pour sortir dans une galerie marchande. Le restaurant était juste à côté. La salle était petite, équipée de banquettes assez hautes qui formaient des sortes de petits box. La lumière était tamisée. Une fois assis, nous étions isolés des autres clients, bien cachés de leurs regards.

— C’est pas sympa comme endroit ?

— Si, c’est bien et c’est discret.

— On va pouvoir s’amuser un peu ici, non ?

— Si. Vous êtes très excitante sans slip ni soutif.

Annie avait les pommettes bien rouges, ce qui trahissait beaucoup d’émotion et d’excitation chez elle.

— On voit mes seins ?

— Oui, on devine le marron des pointes, c’est super bandant !

— Tu bandes ?

— Oui, j’en peux plus.

— Moi, je dégouline.

— Vous venez souvent ici ?

— Non, je n’y ai jamais mangé, mais j’avais repéré ce restaurant en faisant les vitrines dans la galerie, il y a quelque temps.

— J’ai envie de vous baiser.

— Moi aussi, j’ai envie de ta queue, mais ne sois pas si pressé. C’est bon aussi d’attendre, c’est excitant. Après, quand on baise c’est encore meilleur de se lâcher. Comme ça, tu me donneras plein de sperme, je vais me régaler !

— Si je ne lâche pas tout dans mon slip avant !

— Je te l’interdis, je te préviens !

Le serveur est arrivé, nous avons passé notre commande. Je voyais bien qu’il matait comme un malade les nichons d’Annie. La banquette sur laquelle nous étions cernait les trois quarts de la table.

Annie qui se trouvait en face de moi s’est déplacée et s’est mise à ma droite, face au couloir. Il n’y avait personne d’assis à la table située en face d’elle, nous étions donc tranquilles. Elle a remonté un peu sa jupe sur ses cuisses, a saisi ma main droite et l’a placée sur le haut de sa cuisse, sur sa chair. Mes doigts sont vite remontés vers sa chatte que j’ai commencé à triturer. Annie écartait les cuisses, pour me laisser libre accès. Elle faisait semblant de boire un verre d’eau, pour se donner une contenance. Les pointes de ses seins durcissaient et dardaient sous son chemisier. Je l’ai caressée un bon moment, jouant de mes doigts avec sa fente de plus en plus poisseuse. Le serveur est revenu avec nos entrées, j’ai retiré ma main.

— Tu aurais pu continuer.

— Et le serveur ?

— Ce soir, je m’en fous. Je veux jouir.

Annie a caressé ma queue à travers mon pantalon et m’a massé. De l’autre main, elle mangeait ses entrées. Je me suis mis à manger moi aussi. Elle a ouvert ma braguette et a sorti ma queue du slip, par la braguette. Elle a commencé à me branler. Je continuais de manger, mais j’avais du mal à avaler tellement j’étais excité. Elle me massait le gland de ses doigts, m’astiquait la tige de mouvements lents, serrant bien ma queue dans ses doigts pour retarder ma jouissance. Malgré cela, je sentais le plaisir monter inexorablement.

— Arrêtez, je vais juter !

— Et alors ?

Elle me regardait avec un sourire malicieux.

— Je vais en mettre partout.

— Et après ?

— Je ne veux pas, ça me gêne.

Elle m’a souri et a cessé de me branler. Elle a attrapé son verre à vin et l’a passé sous la table.

— Finis-toi, et gicle tout dans mon verre.

Je l’ai regardée, puis j’ai saisi ma queue et j’ai fini de me branler. Je n’ai eu à faire que quelques mouvements et mon sperme a fusé. J’ai placé mon gland dans le verre et je me suis vidé dans lui, de nombreuses giclées. Quand j’ai eu fini, j’ai repoussé le poignet d’Annie et j’ai rangé ma bite. Annie a sorti le verre de sous la table et l’a porté à sa bouche. Le verre contenait une grosse quantité de sperme, j’étais vraiment excité pour avoir lâché tout cela. Elle a humé le parfum de mon foutre, faisant comme s’il s’agissait d’un grand vin. Elle a trempé sa langue dedans, n’en buvant que quelques gouttes. Puis elle a fait couler dans sa bouche une bonne rasade de sperme et l’a dégusté comme un grand cru.

— C’est délicieux !

Elle a fini de faire couler le reste du verre et a tout avalé.

— J’en reprendrais bien au dessert !

Elle n’a pas voulu nettoyer son verre avec de l’eau, mais l’a laissé au contraire bien en évidence. Il restait des traînées blanchâtres, sur le bord et au fond du verre. Cela ne laissait que peu de doutes sur ce qu’il avait pu contenir.

Le serveur est revenu débarrasser nos assiettes. Il m’a semblé le voir rougir en regardant Annie et en apercevant son verre, mais il n’a rien dit.

— À toi de me faire jouir, maintenant.

Elle a saisi ma main et l’a placée sur sa chatte. Je me suis mis à la branler à pleine main, jouant avec son clitoris, enfonçant mes doigts dans sa fente. Annie fermait les yeux et ondulait du bassin, elle gémissait. Cela a duré un bon moment et Annie s’est crispée, puis a joui, démenant son bassin pour frotter sa chatte sur ma main. Sa chatte coulait et son liquide poissait la banquette. On voyait une tache se former.

Elle n’avait pas tout à fait repris ses esprits et j’avais mes doigts toujours enfoncés dans sa fente quand le serveur est revenu déposer nos assiettes avec la suite du repas. De ma main gauche, j’ai fait tomber la salière par terre. Annie avait toujours les cuisses ouvertes, mais j’ai retiré mes doigts au moment où le serveur s’est baissé pour ramasser la salière. Il a forcément vu la chatte d’Annie béante. Elle devait être rouge et dégouliner de mouille. Annie n’a pas refermé les cuisses, le serveur est resté agenouillé plus que nécessaire pour ramasser la salière. Il se rinçait l’œil ! Quand il s’est relevé, il était écarlate. Il n’a rien dit et il est parti.

— Petit cochon, tu me fais mater par les autres maintenant ?

— Vous n’aimez pas ça peut-être ?

— Si, avec toi ça m’excite. Il faut que j’aille aux toilettes, j’ai envie de pisser.

Elle s’est levée et s’est dirigée vers le fond de la salle. J’ai attendu près d’une dizaine de minutes avant qu’elle ne revienne.

— Vous en avez mis du temps, qu’est-ce que vous faisiez ?

Annie était toute rouge.

— Avec tes bêtises, le serveur m’a suivie.

— Hein ?

— Il m’a poussée dans les toilettes et m’a forcée à le sucer.

— Comme le gars l’autre jour, vous n’avez pas dû beaucoup protester.

— Dis donc toi, ça va, c’est mon cul, je fais ce que je veux.

— Il vous a baisée ?

— Oui. Un peu.

— Il a juté dans votre con ?

— Non, dans ma bouche.

— Vous avez joui ?

— Oui, j’étais trop excitée. C’est toi qui me mets dans cet état. T’es en colère ?

— Non, mais vous êtes une sacrée salope.

— Ben voyons. Ne fais pas la tête, j’aime ces situations maintenant et me faire baiser par toi. Par contre, je viens de me rendre compte que j’ai oublié le lubrifiant !

— Vous m’aviez promis que je pourrais vous enculer, je m’en fous, vous me le devez !

— Pas à sec !

— Il reste le petit cube de beurre de mes entrées, cela suffira bien.

— Oui, tu as raison, on fera avec. Ne t’inquiète pas, tu vas me la mettre ta queue dans le petit trou !

Nous avons fini notre repas, sans nous presser, mais sans perdre de temps. Le serveur nous observait à la dérobée, mais n’osait pas nous regarder droit dans les yeux. Nous avons pris nos desserts, Annie a payé et nous sommes sortis. Nous avons repris l’ascenseur pour retourner au parking.

  11

Sitôt dans l’ascenseur, j’ai retourné Annie contre la paroi et je me suis mis à lécher son anus.

— Pas ici, quand même !

— Pourquoi pas ?

J’ai sorti le beurre emballé de ma poche. J’ai partagé la noisette en deux et j’en ai enfoncé une moitié dans le cul d’Annie. J’ai enfoncé mes doigts dans son con. Il était gluant et puait le foutre.

— Je croyais qu’il avait juté dans votre bouche.

— O.K., petit malin, il a joui dans ma chatte et ensuite j’ai nettoyé sa queue avec ma bouche, mais je me suis essuyée, qu’est-ce que ça peut faire ?

— Vous êtes vraiment dégueulasse.

— Mon petit jaloux !

J’ai pris l’autre moitié du beurre et je lui ai fait suivre le même chemin. J’ai refermé son cul avec mes mains. Je massais ses fesses.

Malheureusement, l’ascenseur est remonté, appelé par quelqu’un sans doute. Nous nous sommes rajustés. Des personnes sont montées dans l’ascenseur, puis nous sommes tous redescendus au parking. Nous sommes sortis en dernier, et nous nous sommes laissé distancer par les autres. Annie marchait en serrant les fesses.

— Le beurre fond, ça me coule du cul.

— Tant mieux, vous serez bien lubrifiée.

Nous nous sommes dirigés vers le parking.

— Je ne sais pas où on va pouvoir aller. Pas chez moi en tout cas, a dit Annie.

— Je n’en peux plus d’attendre, ici c’est très bien, il fait assez sombre.

— Tu es fou ?

— Allez, il n’y a personne pour l’instant.

En parlant, je l’ai poussée contre le capot. Elle est tombée les mains en avant, sur la carrosserie.

— Tu veux vraiment me baiser ici ? Si quelqu’un arrive ?

— Pourquoi pas ? C’est excitant, non ?

— Oui, tu as raison.

Elle a remonté sa jupe.

— Tu veux m’enculer ?

— Oui, j’en meurs d’envie.

— Rentre doucement, mon cul est beurré, mais je ne suis pas encore trop ouverte.

— Je vais faire doucement, promis.

J’ai pointé mon gland sur son anus et j’ai commencé à pousser. Le gland a eu du mal à passer son sphincter, mais petit à petit il rentrait. J’écartais au maximum ses fesses de mes mains. Annie poussait le plus possible, je voyais son anneau s’arrondir autour de ma queue.

— Doucement, s’il te plaît.

J’ai continué à forcer, lentement mais régulièrement. Une fois le gland passé, le reste de ma queue a commencé à mieux glisser. Je me suis enfoncé à fond dans son cul.

— Ah, tu me fends en deux.

— Ça vous fait mal ?

— Non, c’est supportable, encore cette impression d’être remplie. Bourre-moi doucement au début.

J’ai commencé à bouger lentement, puis au fur et à mesure que ma queue coulissait avec plus d’aisance, j’ai accéléré. À la fin, je la bourrais fort, je la défonçais, me déchaînant dans son cul. Annie gémissait et se caressait la chatte de sa main. J’avais remonté son chemisier sur sa tête et je la trayais carrément. J’ai éjaculé dans son ventre, me vidant au plus profond d’elle. Elle a joui à son tour, bruyamment.

Une voiture est rentrée dans le parking. Je me suis retiré d’un coup de son cul et me suis rajusté, Annie a rabattu sa robe, dans les phares de la voiture qui arrivait. Je ne sais pas s’ils nous avaient vus. Nous sommes montés dans sa voiture.

— Donne-moi ma culotte, sinon je vais salir le siège.

— Mettez-la juste dans votre fente, que je puisse tripoter votre chatte.

Elle a soulevé une fesse, a glissé son slip roulé en boule dans son sillon et a démarré.

— Où est-ce qu’on va ? J’aimerais bien baiser encore.

— Moi aussi, a-t-elle répondu. Je sais, je connais un terrain vague, on sera tranquilles.

Pendant le trajet, je n’ai pas cessé de la tripoter. Elle a rangé la voiture dans un terrain vague, pas très loin de là où elle habitait. La voiture se voyait à peine, l’endroit était très sombre.

— Sucez-moi, pour me faire bander.

Elle s’est penchée vers moi, a sorti ma bite qui sortait de son cul et a commencé à la pomper. Elle n’a rien dit, et m’a sucé comme d’habitude, jusqu’à ce que je bande, mais sans me faire jouir. J’ai remonté son chemisier et je me suis mis à caresser ses seins à pleines mains. Elle s’est redressée, a basculé son siège et s’est mise à quatre pattes dessus.

— Viens me prendre, mon chéri.

J’ai fait passer son chemisier par-dessus ses épaules. Elle a fini par le quitter. Elle avait le haut du corps complètement nu. Je me suis placé derrière elle, mais le volant me gênait.

— On devrait plutôt se mettre sur l’autre siège, il y a plus de place.

— Tu as raison.

Nous avons basculé l’autre siège et nous nous sommes déplacés, Annie toujours à quatre pattes, les orifices offerts, moi derrière elle. J’ai passé la main dans sa fente. Elle était moite, mais pas trempée. Alors j’ai descendu mon visage à la hauteur de sa chatte et sans qu’elle me demande quoi que ce soit, j’ai commencé à sucer son con pourtant souillé du jus du serveur.

— Ma chatte est sale, tu te rappelles ?

Je n’ai pas répondu, mais j’ai continué à la sucer. Annie a gémi, a collé la tête sur la banquette arrière et s’est offerte au maximum, jouissant sans retenue de mes caresses. Je l’ai sucée jusqu’à l’orgasme, malgré la forte odeur que dégageait sa moule, sachant que c’était ce qu’elle adorait par-dessus tout. Elle a lâché de gros jets de mouille en criant. Je me suis redressé, j’ai empoigné ma bite et me suis planté dans son con. Je l’ai pilonnée pendant de longues minutes. Elle a eu un nouvel orgasme, encore plus démonstratif que le premier. J’ai continué à bouger en elle, je n’avais toujours pas joui.

J’ai fini par me retirer. Je me suis remis à lui lécher le con, puis l’anus. Le mélange qui suintait de son cul m’excitait, du beurre mélangé à mon sperme et ses sécrétions. Je passais de sa chatte à son cul et celui-ci s’ouvrait de plus en plus. De temps en temps, j’enfonçais ma queue à nouveau dans sa chatte. Annie roucoulait de plaisir. À un moment, sans laisser à Annie le temps de réfléchir, j’ai pointé mon gland sur son anus et j’ai donné un grand coup de reins. Mon gland est rentré d’un bloc dans son cul. Annie a essayé de se dégager, mais je l’ai maintenue.

— Attends, je ne suis pas lubrifiée par là, pas comme ça sans préparation.

— Si, il y a encore un peu de beurre, et vous savez que ça ne fait pas mal maintenant.

— Non, je ne veux pas !

— Vous n’avez rien dit quand je vous ai sucé la chatte et le cul.

— Et alors ?

Elle ne se débattait pas. Elle négociait, mon gland enfoncé dans le cul.

— Moi non plus, je n’aime pas sucer votre chatte pleine de foutre, pourtant je le fais, même si vous vous êtes fait baiser par un autre.

— D’accord, mais ce n’est pas douloureux !

— Non, mais c’est dégueulasse. En plus, pour vous non plus, ce n’est pas douloureux, vous me l’avez dit !

— Si, un peu quand même.

— Je vais aller doucement.

— Je n’aime pas trop ça.

— Mais vous ne détestez pas non plus, avouez-le. Ça vous excite aussi, non ?

Un jour à l’hôtel, elle m’avait dit qu’elle aimait parfois la sensation d’être soumise, que cela lui permettait de se livrer complètement avec bonne conscience et de réaliser des fantasmes inavoués, qu’elle n’aurait pas osés autrement.

J’ai donné un nouveau coup de reins, ma queue est rentrée à fond dans son ventre.

— Je l’ai mise à fond, autant continuer, non ?

— Doucement, alors !

— Mais oui.

J’ai commencé à bouger en elle. Ma queue avait du mal à faire son chemin, pour rentrer comme pour sortir. J’ai accéléré mes mouvements insensiblement, son cul s’ouvrait de lui-même, ma queue coulissait de mieux en mieux. J’ai augmenté la cadence, et j’ai commencé à la défoncer, à lui brutaliser le cul en donnant de grands coups rapides. Ma queue coulissait bien, mais je sentais tout de même que son anneau était beaucoup plus serré que lorsqu’il y avait du lubrifiant. Je n’ai pas tenu compte de ses protestations et j’ai pilonné son cul jusqu’à l’orgasme. Je me suis libéré en elle en gémissant fortement, puis je me suis effondré sur son dos, trempé de sueur.

— Pourquoi as-tu fait ça ? Tu fais chier !

— J’aime trop votre cul, et vous voir à quatre pattes comme une chienne, soumise.

— Peut-être, mais tu m’as défoncé le cul encore une fois, je vais avoir mal pendant plusieurs jours maintenant.

Elle ne semblait pas vraiment en colère cette fois, plutôt soucieuse.

— Vous voulez que je vous suce le cul ? Il paraît que cela fait cicatriser.

— On peut essayer, oui.

Elle s’est allongée à plat ventre sur la banquette. Je me suis mis devant son visage et j’ai plongé ma tête entre ses fesses. J’ai sucé les plis de son anus, avec application, enfonçant ma langue, enduisant son trou de salive. Annie a remonté légèrement les fesses pour me faciliter le passage. Elle a saisi ma bite et a entrepris de me sucer et de me nettoyer la queue avec sa bouche. Nous nous sommes sucés de longues minutes, moi son cul, elle ma queue, jusqu’à ce que je finisse de jouir dans sa bouche. Nous nous sommes rhabillés.

— Vous n’êtes pas trop en colère ?

— On verra si j’ai mal au cul ou pas !

Elle a démarré, m’a déposé à une station de métro et nous nous sommes quittés. Je me suis rendu compte que j’avais encore son slip dans ma poche.

La semaine qui a suivi, je n’ai eu aucun appel d’Annie. En revanche, j’ai appris par hasard par Christophe que son père serait absent du mardi au jeudi de la semaine suivante. Quant à Christophe, il avait une compétition le mercredi, qui lui prendrait toute la journée. Je me suis tout de suite dit que c’était une excellente occasion pour baiser tout mon soûl avec Annie, surtout si je séchais les cours ce matin-là. Jusqu’au jour en question, je ne me suis pas branlé. Je gardais mes forces. Annie ne m’a pas appelé. Elle boudait un peu quand même.

  12

Dès neuf heures du matin, je me suis dirigé chez Christophe. J’avais plein de projets et je bandais d’avance. Je voulais faire d’Annie ma poupée, mon objet, mon esclave sexuelle. Un jouet, quoi. Je gardais en mémoire ses propos de l’hôtel : elle m’avait dit qu’elle fantasmait depuis peu sur la pluralité masculine, mais sans oser passer à l’acte, et sur l’excitation de se sentir soumise. Je gardais aussi en tête ma jouissance décuplée lorsque je prenais Annie de force, la sentant à ma merci, juste un trou pour me vider.

Excité par toutes ces pensées, j’ai sonné à la porte, le cœur emballé. Annie m’a ouvert, en chemise de nuit.

— Qu’est-ce que tu veux ? Christophe n’est pas là, aujourd’hui.

Elle m’accueillait d’un ton glacial.

— Je sais, vous êtes seule. Je suis venu pour vous.

— Va te faire voir, espèce de salaud, après ce que tu m’as fait ! J’ai eu mal au cul plusieurs jours encore !

— Je suis venu m’excuser. S’il vous plaît, laissez-moi une chance !

Une porte palière adjacente s’est entrouverte. Pour que les voisins n’entendent pas notre conversation, elle m’a attrapé le bras et fait rentrer. Elle a refermé la porte.

— Tu attends qu’ils sortent et tu t’en vas à ton tour.

— S’il vous plaît, laissez-moi me faire pardonner. Je ferai ce que vous voudrez !

J’ai voulu l’enlacer, mais elle m’a repoussé.

— Arrête !

— S’il vous plaît !

Je suis tombé à genoux et j’ai fourré ma tête sous sa chemise de nuit, mon nez dans son sexe, m’accrochant à ses jambes. J’ai commencé à la sucer. Elle a essayé de me repousser, mais je me suis fermement tenu à ses fesses, ma langue s’insinuant dans sa chatte. Elle a buté contre la porte, bloquée.

— Petit salaud, tu ne le feras plus ?

— Non, promis.

Son étreinte s’est relâchée, elle a soulevé une jambe qu’elle a posée sur mon épaule. La partie était gagnée.

— Tu feras ce que je te dis et pas plus ? a-t-elle chuchoté dans un gémissement.

— Promis.

— Continue, espèce de salaud. Tu m’as fait mal l’autre jour, je n’ai pas pu m’asseoir normalement pendant trois jours.

Sa voix était entrecoupée de gémissements.

— Je suis désolé, je n’aurais pas dû.

— Tant pis, continue, c’est trop bon.

Elle était à nouveau à ma merci, je le sentais.

— Viens dans le salon, on sera mieux.

— Dans votre chambre, plutôt, le lit est grand.

— Tu as raison, viens vite, petit salaud.

Apparemment, cela lui plaisait de me traiter de cette façon. Elle m’a allongé sur son lit, sur le dos. Elle s’est mise à poil.

— Tu vas me bouffer la chatte pour te faire pardonner.

Elle s’est assise sur mon visage et j’ai ouvert la bouche. Je l’ai fait jouir avec ma langue, la dévorant encore une fois.

Je me suis déshabillé par la suite et nous avons baisé comme des fous. C’est elle qui dirigeait, elle était sur moi, donnait le rythme, se servait de ma queue. J’ai joui en elle et nous nous sommes allongés un moment, l’un à côté de l’autre, pour reprendre des forces. Mais j’étais loin d’en avoir fini avec elle.

J’avais emmené dans mon sac de classe des cordelettes. J’avais décidé de l’attacher sur son lit et de disposer d’elle à ma convenance. J’avais eu aussi le courage d’acheter un tube de gel lubrifiant au super- marché car j’avais la ferme intention de profiter à nouveau de son cul, quoi qu’elle dise, et je craignais qu’elle n’ait jeté le tube qu’elle avait acheté. Quand je suis entré dans la chambre, elle était allongée sur le ventre, en travers du lit, le cul tourné vers la porte. La chance était avec moi.

— Ah, te voilà !

En faisant semblant de ramasser mes vêtements, je me suis saisi discrètement de mes cordelettes. Je me suis assis sur son dos, les jambes de part et d’autre de son torse, la bloquant sans qu’elle ne se doute de quoi que ce soit. Je lui ai massé le dos, la nuque, les bras. Elle soupirait d’aise. Petit à petit, j’ai ramené ses mains l’une vers l’autre, poignet contre poignet, bras tendus en avant. J’avais préparé à l’avance un nœud coulant. D’un seul mouvement, j’ai enserré la boucle autour de ses poignets, j’ai serré le nœud et je me suis allongé sur elle, la bloquant davantage, écrasant ses cris dans les couvertures. J’ai réussi à attacher la cordelette au montant du lit, sous le matelas. J’ai reculé, je l’ai saisie par les hanches, et l’ai tirée en arrière, jusqu’à ce que ses hanches soient au bord du lit et que ses jambes pendent hors du matelas. Je me suis assis sur ses fesses. Elle se débattait, mais était bloquée.

— Qu’est-ce que tu fais ? gronda-t-elle. Espèce de salaud !

— Je vais profiter de vous et vous faire du bien, grosse salope.

J’ai saucissonné ses cuisses séparément au montant du lit, à hauteur des genoux. Elle ne pouvait plus bouger, la moitié du corps à plat ventre sur le lit, les jambes hors du lit, à genoux, le cul au bord du matelas, bien ouvert et disponible, tout comme son con dégoulinant de mon foutre.

— Détache-moi, a-t-elle hurlé.

J’ai attrapé sa chemise de nuit et je la lui ai nouée autour de la bouche pour la bâillonner. Elle était ma chose, désormais.

— Je vais vous bourrer toute la journée, maintenant, par tous les trous, comme j’en ai envie.

Je n’ai pas compris sa réponse, elle était inaudible. Je ne pensais qu’à son cul. J’ai commencé par le lui lécher, son odeur et son goût poivré me plaisaient. J’ai attrapé mon tube de gel et j’ai commencé à enduire son trou. Je tournais mes doigts dedans, un puis deux puis trois. Je grattais l’intérieur de son conduit avec mes ongles, jouais avec son cul. Petit à petit, le trou s’est assoupli, s’est bien ouvert. Je suis allé chercher un rouleau de Sopalin, la laissant le cul ouvert. Je me suis essuyé les doigts, puis j’ai saisi ma queue et me suis enfoncé en elle, d’un coup jusqu’aux couilles. Et j’ai limé son cul, comme j’en rêvais. J’ai juté une première fois dans son ventre, le remplissant. J’avais emmené mon appareil photo numérique avec lequel je pouvais aussi faire de petits films. J’ai pris plein de photos de son corps, entre autres des gros plans de ses orifices souillés, dégoulinants et encore ouverts, je l’ai filmée en l’enculant, en la baisant, en la suçant.

Bref, je me suis amusé avec son corps pendant plusieurs heures, jouissant une deuxième fois dans son cul, me reposant de temps en temps. Vers midi, j’ai enlevé son bâillon. Elle m’a supplié, mais je lui ai dit que cela ne servait à rien. Je l’ai fait manger, toujours attachée. Elle m’a sucé un peu pour me nettoyer. Si elle ne le faisait pas, je lui avais dit que j’enverrais les photos par Internet à son mari. Après avoir mangé, elle a eu envie de pisser. Je suis allé chercher un sac de congélation, je l’ai plaqué contre sa chatte et je l’ai regardée uriner dans le sac, en prenant des photos. Je suis allé balancer le sac dans la baignoire, mais je bandais comme un fou, me régalant de sa soumission et de son humiliation.

En revenant, j’ai pointé mon gland sur sa bouche et je me suis enfoncé de force. Elle me suçait du mieux qu’elle pouvait, étant à ma merci et craignant ma réaction en cas de refus ou s’il lui prenait l’envie de me mordre. Je l’avais prévenue.

À ce moment-là, la sonnette a retenti.

— Je t’ai préparé une autre surprise, lui ai-je annoncé.

  13

J’ai bandé ses yeux avec un de ses foulards et je suis allé ouvrir la porte d’entrée. Dans mon quartier, il y avait une bande de trois potes avec qui je ne m’entendais pas plus que cela, mais que je voyais régulièrement. Ils ne parlaient que de cul, ils s’envoyaient en l’air régulièrement et s’en vantaient. Quant à moi, je savais que ma relation avec la mère de Christophe était éphémère et s’arrêterait malheureusement bientôt. Je les avais vus en début de semaine et leur avais proposé de venir défoncer une salope de bourgeoise pour cent euros par personne.

Ils étaient là, tous les trois, à l’heure, bien excités. Ils sont rentrés et je les ai amenés dans la chambre. À la vue d’Annie, offerte et dégoulinante de foutre, ils se sont mis à siffler.

— Qui est là ? a demandé Annie, effrayée.

— Des copains de Christophe, ai-je répondu.

Ce n’était pas vrai.

— Vous n’avez pas le droit, foutez le camp, bande de salauds.

Annie sanglotait.

— Mon fric, tous les trois.

— Tu avais raison, cela vaut le coup. Elle est sacrément bonne, cette salope.

J’ai récupéré mes trois cents euros et ils se sont foutus à poil en un clin d’œil.

— Je passe le premier.

Le plus grand s’est approché, la bite déjà raide dans la main.

— Prends-la par le cul, c’est ce qu’elle préfère.

— Non, s’il vous plaît, allez-vous-en, je ne veux pas, gémit Annie.

— Fermez-la, sucez plutôt ma queue, lui ai-je répondu.

Je me suis mis en face d’elle et je l’ai bâillonnée avec ma queue. Mon pote a enfoncé d’un coup sa bite fine mais longue dans le cul dégoulinant de foutre d’Annie et a commencé à la limer. Quant à moi, je baisais sa bouche à la même cadence, m’enfonçant dans sa gorge lorsqu’il s’enfonçait dans son cul.

— Son cul est tout chaud, c’est super bon. Quelle salope, celle-là !

Les deux autres se branlaient en prenant des photos et des films. Mon pote bougeait de plus en plus vite dans son cul et a fini par jouir en elle. Moi, je n’ai pas réussi à éjaculer, ayant déjà déchargé plusieurs fois. J’ai dû laisser ma place, à regret. Les deux autres m’ont remplacé, un dans son cul, l’autre dans sa bouche.

— C’est pas souvent qu’une femme se laisse enculer, surtout une grosse bourge !

Ils ont déchargé chacun à leur tour dans son cul, le plus grand ayant déchargé une fois supplémentaire dans sa bouche, la forçant à avaler.

Je suis allé pendant ce temps chercher une petite cuillère à la cuisine. Nous avons commencé par nettoyer avec la petite cuillère tout le foutre qui dégoulinait de son cul et sa chatte et on lui enfournait le tout dans la bouche. On la forçait à tout lécher. On la mitraillait de photos. Sa déchéance nous excitait terriblement.

On a voulu la prendre en sandwich. On lui a donc détaché les jambes, l’un d’entre nous s’est glissé sous elle et s’est enfoncé dans son con, un autre s’est introduit dans son cul. Aucun de nous cinq n’avait déjà fait cela, alors au début, les pénétrations ont été difficiles, le temps de trouver les bonnes positions. Nous avons eu du mal à y arriver, mais petit à petit, tout devenait plus simple. Annie ne protestait plus et se laissait faire. Parfois un troisième prenait place dans sa bouche et se faisait sucer en même temps. Nous l’avons tous prise en sandwich, essayant tous les conduits possibles. La sensation de nos queues se massant au travers de la fine paroi de ses muqueuses était géniale. Annie se tortillait à ce moment-là, d’un mélange de douleur et de plaisir. Les sensations étaient démentielles.

Nous l’avons baisée tout l’après-midi comme des malades. À un moment, deux copains ont essayé de rentrer leur bite dans le même trou, d’abord dans l’anus, ensuite dans la chatte. Ils y sont arrivés, mais ils ne pouvaient plus bouger en elle, alors ils y ont renoncé. Nous avons joui chacun cinq à six fois au total, l’avons prise par tous les trous, avons éjaculé dans tous ses orifices. Elle n’était plus qu’un paquet de viande et a chaque fois on lui faisait tout avaler à la petite cuillère. Ses orifices étaient ouverts à l’extrême. En fin d’après-midi, mes potes sont partis, vidés. J’étais à nouveau seul avec Annie. Je me suis lavé puis rhabillé dans la chambre.

— Je vous ai forcé la main, mais je suis sûr que vous avez aimé, car vous aimez la bite et vous êtes une salope. Les photos, elles ne sont que pour moi, mais si vous essayez de me balancer, tout le monde vous verra faire la pute avec plusieurs mecs, sans vous débattre. Nous, on aimerait bien recommencer. Si vous aussi en avez envie, appelez-moi sur mon portable.

Je l’ai détachée et je suis parti, la laissant pantelante. J’étais sûr qu’elle ne dirait rien à personne.

  14

Je n’ai eu aucune nouvelle pendant deux mois et Christophe ayant une copine, on se voyait beaucoup moins. Je n’osais pas m’aventurer chez eux sans savoir qui serait présent. Je pensais souvent à Annie, me reprochant d’être allé si loin, mais en même temps content de l’avoir fait. J’avais découvert grâce à cela ma sexualité et désormais je baisais à tour de bras. Un après-midi, mon portable a sonné. C’était Annie.

— J’aimerais vous revoir.

— Qui ?

— Tous !

— Quand ça ?

— Demain, j’ai toute l’après-midi, je suis seule. Mais pas chez moi.

— O.K.

Dans notre immeuble, mes parents avaient une cave dans laquelle je pouvais installer un vieux matelas.

— C’est entendu, venez demain à quatorze heures. Dites-moi que vous avez envie de baiser et de vous faire enculer.

— J’ai envie de baiser et de me faire enculer, a-t-elle chuchoté.

— Demain, on va bien vous casser votre cul de grosse salope !

Le lendemain, nous étions déjà là tous les quatre quand elle est arrivée. Nous sommes descendus à la cave, nous nous sommes foutus à poil.

— Alors la bourge, on n’a pas réussi à se passer de nos queues ?

— Tu faisais celle qui n’aimait pas ça, mais t’es une vraie pute !

— Qu’est-ce que tu attends pour nous pomper ?

Annie s’est mise à genoux et a commencé à nous sucer tous les quatre, passant d’une queue à l’autre.

— Une vrai pro, les gars, regardez comme elle nous pompe la tige cette salope !

Pendant qu’elle en suçait un, les autres commençaient à la tripoter, lui enfonçant des doigts dans son con ou son cul que nous lubrifiions en même temps avec du gel, sans grand ménagement. Elle était notre chienne, nous ne pensions qu’à notre plaisir. On lui tirait les mamelles, comme si on voulait la traire. Annie ne se dérobait pas.

— Moi, je veux autre chose, maintenant, ai-je dit.

Nous avons commencé à baiser. Pas besoin cette fois, de l’attacher. Elle nous suçait, on la prenait par tous les trous, elle changeait sans cesse de bite. On s’enfonçait où bon nous semblait. L’un d’entre nous la soulevait et s’empalait debout dans sa chatte, lui soulevait les jambes. Annie s’accrochait à son cou. Un autre arrivait, présentait sa bite sur son anus et l’enculait. Nous la prenions en sandwich, debout. Dans cette position, nos queues coulissaient sans problème en même temps dans ses deux trous. Nous essayions toutes les positions que nous connaissions, que nous avions vues dans les films pornos. Nous l’avons encore une fois remplie de foutre. Nous avons éjaculé dans son cul, sa chatte, sa bouche, ses cheveux. On la prenait à plusieurs en même temps, avec une prédilection pour lui défoncer le cul, debout, allongés. Elle était déchaînée et nous l’étions encore plus qu’elle.

Vers seize heures, nous commencions à faiblir. Paul, un de mes potes, a alors téléphoné à un de ses copains qui était plus ou moins prévenu. Ils sont arrivés en renfort, à deux garçons et une fille. Ils se sont foutus aussitôt à poil. Les trous de la fille étaient déjà maculés de foutre. Ils s’étaient envoyés en l’air tous les trois. La fille rêvait de se faire sucer par une femme. Elle s’est approchée d’Annie qui était à quatre pattes et l’a saisie par les cheveux en cambrant son bassin vers son visage.

— Suce-moi la moule, tu dois bien savoir faire, toi.

— Non, je ne veux pas, je ne l’ai jamais fait, je ne suis pas comme ça.

— Ne fais pas tant de manières, sale bourge. Tu n’es qu’un sac à foutre.

Nous avons saisi Annie à quatre, par les bras et les jambes, nous l’avons soulevée et nous l’avons plaquée sur le matelas, allongée sur le dos. La fille s’est assise sur son visage et s’est frotté la moule sur son nez et ses lèvres. Elle lui barbouillait la tête de mouille et de sperme que l’on voyait couler de son con. Un filet de sperme sortait aussi de son cul ouvert, rouge, légèrement irrité. Le visage d’Annie était luisant de sécrétions. Annie a été forcée d’ouvrir la bouche pour respirer, la fille en a profité pour coller son con au contact de ses lèvres.

— Allez, lèche-lui la moule, la fais pas attendre, il faut bien la nettoyer.

Un des potes lui pinçait le clitoris en disant cela, lui étirait les lèvres pour lui faire mal et la forcer à agir. Nous la maintenions toujours clouée au sol par les bras et les jambes.

— Ça y est, elle vient de sortir sa langue, la pute !

— Applique-toi, fais-la bien jouir.

— T’es venue pour te faire baiser, alors ne te plains pas !

— Oui… Elle vient de me fourrer sa langue dans le con ! a dit la fille. Ah quelle salope, elle me suce, c’est bon !

Annie a commencé à la brouter, passant sa langue partout, comme une vraie pro, lui nettoyant la chatte dans ses moindres recoins, cherchant visiblement à la faire jouir.

— Elle s’y connaît, la salope, quel pied, on m’avait jamais sucée comme ça, c’est une vraie gouine.

La fille se démenait sur le visage d’Annie. Un de ses copains lui a dit :

— Tu n’as qu’à lui rendre la pareille, goûte sa chatte.

— Ça va pas, je suis pas une sale gouine, moi, c’est hors de question que je lèche sa chatte de pute !

Voyant qu’Annie ne se débattait plus, nous l’avons lâchée et avons recommencé à la baiser et à l’enculer pendant qu’elle gouinait l’autre fille.

— Et mon cul, il faut le nettoyer aussi… Et elle le fait en plus, elle me fourre sa langue dans le cul ! J’ai jamais vu une pute comme ça. Ah, que c’est bon…

Elle a entièrement nettoyé la fille avec sa langue, de la chatte à l’anus et elle l’a fait jouir. Pendant deux bonnes heures encore nous avons baisé, passant d’un trou à l’autre, d’une fille à l’autre. Ensuite, Annie a encore nettoyé avec sa langue l’autre fille. Nous nous amusions à jouir dans les orifices de la fille qui ensuite s’accroupissait sur le visage d’Annie qui récupérait avec sa langue notre foutre et l’avalait. À un moment, la fille s’est mise à pisser sur le visage d’Annie qui n’a pas pu faire autrement que d’en avaler une partie. Ses cheveux dégoulinaient de sperme et de pisse.

En fin d’après-midi, tous vidés, nous sommes partis. Annie est retournée vers sa voiture sans avoir pu se nettoyer, puant l’urine et le foutre, toute poisseuse, les cheveux collés.

ÉPILOGUE

Je n’ai jamais revu Annie. Ce que je ne savais pas, c’est que le père de Christophe avait changé de boulot. Annie s’était donc payé une dernière orgie, juste avant de déménager. Elle m’avait fait découvrir le sexe, moi la soumission. Mais, même si je l’avais violée au départ, c’était pour elle une bonne excuse et un bon moyen de laisser libre cours à ses penchants sans trop culpabiliser. Je le sais car peut-être un an après notre baise de la cave, j’ai reçu une carte postale d’Annie :

« Mon bel amant, je garde un souvenir émerveillé de notre relation, qui devait se finir tôt ou tard. Je ne sais toujours pas ce qui m’excitait le plus avec toi, de t’initier toi le jeune puceau, ou d’être ton esclave sexuelle. Disons que les deux situations m’envoûtaient tout autant, mais qu’il n’aurait pas fallu que je les vive avec la même personne. Il aurait fallu que je connaisse deux amants différents, et que ces deux amants te soient identiques. C’est très compliqué dans ma tête, mais tu m’as libérée. Profite bien de la vie, mais respecte toujours tes partenaires, quel que soit le jeu sexuel auquel tu te livres ! Prends soin de toi. Annie »

Nous nous étions permis l’un à l’autre de nous découvrir et je suis certain qu’elle ne m’en veut pas, ce qui me libère. J’ai depuis toujours tenu compte de son dernier conseil et même si j’aime la soumission de ma partenaire, cela ne reste qu’un jeu que je veille à ne plus faire déraper.

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-086-1

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-540-8

Photographie de couverture :
Fotolia

Cet ouvrage a été numérisé
le 22 février 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.